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29/6/16 

 
Photo : Danielle Fauchier 
 
Danielle Fauchier 
Bonne Fête, Pierre. 
Amitiés Casablancaises.  
Danielle.  
PL : Merci Danielle pour ma fête. 
C'est sympa. 
Je vois dans notre fichier des Copains du Maarif, nous avons 
ta photo, ton portable, mais pas ton adresse postale. 
Peux-tu nous la transférer STP, si cela n'est pas trop indiscret 
! 
Merci d'avance 
Bisous Maarifiens et du CIL   
Pierrot  
 
Hélène Ivars 
ATTENTION !!!! 
Mon compte Facebook a été piraté,  veuillez ne pas 
répondre aux demandes  d'appels  téléphoniques 0890......    
  sous prétexte que mon téléphone est bloqué !! 
Bien sur  c'est une ARNAQUE  !!!!!  
Désolée si vous avez appelé  ces voyous !!! 
Je suis  bien joignable sur mes numéros habituels. 
Merci de faire suivre l'info autour de vous,  le téléphone 
arabe  quoi !!!! vous connaissez ???   
BISOUS       
Hélène  
PL : Pauvre Hélène, nous te faisons de gros bisous 
Amitiés à Jean-François 
Pierrot 
 
24/6/16 

 

Photo : Alicia Ruiz-Iglesias et Raymond Ruiz  
 
Raymond Ruiz 
Salut Pierrot, 
Les dates pour 2017 sont notées. 
L'initiative de Manu d'une rencontre annuelle est une très 
bonne nouvelle, pour les Rencontre de Rosas. 
J'ai joint au présent mail, deux photos récentes pour le 
trombinoscope, une concernant Alice Iglesias et une me 
concernant. 
Peux-tu les mettre à la place de celles qui y sont déjà ? 
Pour Alice Iglesias (inscription actuelle), inscrire sous la 
photo : Alicia Iglesias -R.Ruiz 
Pour R.Ruiz (inscription actuelle), inscrire sous la photo : 
Raymond Ruiz-A.Iglesias. 
Merci par avance. 
Amitiés, 
Raymond RUIZ 
PL : Merci Raymond pour ces 2 photos. 
Je vais demander à notre ami Gigi - Gilbert Heredia de me 
faire passer les photos d'origine des trombinoscope, afin de 
compléter ces 3 fichiers avec toutes les nouvelles photos des 
Maarifiens. 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
2ème mail de Raymond : 
Salut Pierrot, 
Nous étions à Rosas 2011 et à Castries 2008 ou 2009.  
Le frère d'Alicia, José Iglesias et son épouse Joséphine y 
étaient. 
J'ai vu Manu cet été à Fuengirola et nous avons parlé des 
"Copains du Maârif", de Rosas 2015 et du projet de 
rencontres annuelles. 
Amitiés casaouies,  
Raymond Ruiz 
PL : Merci Raymond de ta prompte réponse 
Bises à Alicia 
A + 
Pierrot  
 
Euro à Bordeaux 
La bordelaise qui fait craquer les Irlandais ... 
(en fait, Carla est de Royan) 
http://www.directmatin.fr/foot/2016-06-21/video-qui-est-
carla-letudiante-bordelaise-qui-fait-craquer-les-supporters-
irlandais 
 
Brexit 
BREXIT Conséquences (références prises sur Internet : Le 
point, Le Monde, etc…) 
 
Le Royaume-Uni a finalement choisi de mettre fin à 
quarante-trois années d'appartenance à l'Union européenne 

http://www.directmatin.fr/foot/2016-06-21/video-qui-est-carla-letudiante-bordelaise-qui-fait-craquer-les-supporters-irlandais
http://www.directmatin.fr/foot/2016-06-21/video-qui-est-carla-letudiante-bordelaise-qui-fait-craquer-les-supporters-irlandais
http://www.directmatin.fr/foot/2016-06-21/video-qui-est-carla-letudiante-bordelaise-qui-fait-craquer-les-supporters-irlandais
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(UE), vendredi 24 juin 2016. 
Le Brexit provoque un séisme politique et financier 
Les Bourses chutent. Le Premier ministre britannique David 
Cameron va démissionner. Il devrait être remplacé par Boris 
Johnson en octobre. 
La livre sterling a déjà commencé à perdre de sa valeur (10% 
de chute) 
Retraités : Ceux-ci pourraient notamment voir les revenus de 
leurs retraites fondre comme neige au soleil en raison de la 
forte dépréciation de la livre. 
La France va également être affectée en subissant les 
conséquences économiques 
Le Royaume-Uni va réduire ses importations et donc ses 
commandes auprès des entreprises françaises tournées vers 
l'export 
C'est également un coup dur Airbus : L'avionneur fabrique 
ses ailes au Royaume-Uni  (perte de compétitivité). 
La sortie du Royaume-Uni de l'Union européenne 
s'accompagne de la délocalisation de nombreux postes, 
notamment au sein des grandes banques ayant pignon sur 
rue à la City. HSBC, première banque européenne, avait 
d'ailleurs annoncé avant le scrutin qu'elle relocaliserait à 
Paris 1.000 salariés en cas de Brexit. La banque américaine 
JPMorgan a également fait part d'un possible changement 
de la "localisation de certains emplois" : entre 1.000 et 4.000 
emplois seraient concernés.  
Le possible déménagement en Europe continentale d'une 
partie des employés du secteur financier, mais aussi de 
certaines grandes fortunes, devrait également faire les 
affaires de l'immobilier de luxe. 
L'effet le plus immédiat et perceptible du Brexit devrait se 
faire sentir sur la liberté de déplacement des ressortissants 
britanniques au sein des autres pays de l'Union européenne 
: un visa ! 
Les ménages britanniques devraient également se préparer 
à débourser davantage qu'auparavant pour aller passer leurs 
vacances sur le Vieux Continent 
Le marché unique avait permis à Ryanair de promouvoir la 
révolution du voyage peu cher en Europe : C'est fini à 
présent. 
Assurance maladie : Un autre problème se pose concernant 
la couverture médicale des expatriés anglais : plus de 
couverture " gratuite " 
Le destin professionnel du millier de fonctionnaires 
britanniques travaillant pour les institutions européennes, 
notamment à Bruxelles, semble également plus incertain 
que jamais. Certains d'entre eux ont déjà songé à acquérir 
une seconde nationalité européenne, notamment belge. 
Conséquence plus inattendue, la sortie du Royaume-Uni de 
l'Union européenne pourrait rendre ses relations avec 
certains de ses voisins immédiats problématiques. L'Espagne 
pourrait notamment être tentée de fermer sa frontière avec 
Gibraltar, un rocher de 6 kilomètres carrés collé à 
l'Andalousie où vivent 33 000 Britanniques. 

Plus au nord de l'Europe, le Brexit pourrait également créer 
une frontière entre l'Irlande du Nord et l'Irlande, ralentissant 
la circulation de milliers de personnes chaque jour. 
Les missions de contrôle que les douaniers britanniques 
(Border Force) pouvaient réaliser au départ de l'Eurostar ou 
dans les ports européens avant que n'appareillent les 
ferries... devront désormais se faire sur le sol anglais.  
La France ne retiendra plus les migrants à Calais 
Il n'y a plus que 27 pays membres de l'Union européenne ! 
Au lendemain du Brexit, Londres va devoir renégocier 
l'intégralité des accords de libre-échange qui existent 
actuellement entre l'Union européenne (UE) et le reste du 
monde. Soit 53 accords ! L'Union européenne (UE) 
représentant 45 % des exportations britanniques : Libre 
échange : c'est fini ! 
Les étudiants britanniques, qui sont de plus en plus 
nombreux à partir étudier à l'étranger, seraient les plus 
touchés car il deviendrait plus difficile pour eux d'effectuer 
leur mobilité sans le programme Erasmus 
Le Royaume-Uni bénéficie de plusieurs milliards d'euros en 
programmes financés par l'Union européenne en faveur de 
ses membres. Londres  risque de ne plus percevoir les aides 
afférentes. 
Les Écossais et les Irlandais vont demander l'indépendance. 
 
Nous avons reçu des mails de Gilbert Heredia, José Pastor 
 
15/6/16 

 
Photo : Rafa Ramirez 
 
Rafa Ramirez 
PL : A propos du joli texte que Rafa m'avait envoyé le 18/6 
Salut Pierrot, 
Non ce texte n´est pas à moi. C´est un ami du Bourgogne qui 
me l´a envoyé et je ne 
sais pas qui est l´auteur. 
Amitiés Maarifiennes 
Rafa 
PL : Après plusieurs recherches sur Internet, il semble que le 
texte ait été écrit par Georges Moyses voir : 
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http://aquarelles-moyses.be/peintures/le-fleuve-de-la-vie 
Merci Rafa de ton mail 
A +, Fils 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
A propos des oeuvres Salesiennes , voici un écrit très 
intéressant : 
http://www.adb-adbs.fr/oeuvres-salesiennes-d-hier-et-
daujourd-hui.html 
 
Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz 
 
21/6/16 

 
Photo : Rosas 2015 : Manu et les Copains 
 
Maryse Duarte 
Bonne journée à tous Biz de nous 2 
Maryse et Juan 
PL : Voyez le pps de Maryse 
Merci 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Canario De Armas, Louise 
Diamante, Manu Muñoz 
 
20/6/16 

 
Photo : Familles Algarra, Magri, Serralbo 
Elio et Lucrece Algarra-Magri Debono, 
Mariane Serralbo - Magri Debono et Antonio Serralbo 
Gallardo, 

et Michel Magri Debono 
 
Elio Algarra 
bonjour 
Voila je t'envoie les photos qui nous concerne à la famille 
Algarra, Serralbo et Magri comme tu nous demandes 
un salut de nous tous 
Elio 
PL : Merci Elio, pour tes photos, qui permettent de compléter 
le Trombinoscope de Rosas 2015, que je te joins. 
Muchas Gracias 
Pierrot 
 
Jean-Claude 
Apophtegmes 
 
Le mot est très compliqué mais j'adore !! : Apophtegmes 
Un apophtegme est un précepte, une sentence, une parole 
mémorable ayant valeur de maxime ...  
Exemples ... : 
 
L'homme descend du songe (Georges Moustaki) 
Elle était belle comme la femme d'un autre (Paul Morand)  
L'enfant est un fruit qu'on fit (Léo Campion) 
 
C'est curieux, se faire refaire les seins, ça coûte la peau des 
fesses (Vincent Roca) 
 
Quand il y a une catastrophe, si on évacue les femmes et les 
enfants d'abord, c'est juste pour pouvoir réfléchir à une 
solution en silence 
 
Vous connaissez l'histoire du mouton qui court jusqu'à 
perdre la laine ? 
 
Si vous m'avez compris, c'est que je me suis mal exprimé 
(Alan Greenspan) 
 
L'ennemi est bête, il croit que c'est nous l'ennemi, alors que 
c'est lui (Pierre Desproges) 
 
Vous n'êtes pas responsables de la tête que vous avez, mais 
vous êtes responsables de la gueule que vous faites. 
 
Elle est tellement vieille qu'elle a un exemplaire de la Bible 
dédicacé. 
 
Quand Rothschild achète un Picasso, on dit qu'il a du goût. 
Quand Bernard Tapie achète un tableau, on demande où il a 
trouvé les ronds… 
 
Si la Gauche en avait, on l'appellerait la Droite (Reiser). 
 
De nos jours, l'assistance à personne en danger se résume à 

http://aquarelles-moyses.be/peintures/le-fleuve-de-la-vie
http://www.adb-adbs.fr/oeuvres-salesiennes-d-hier-et-daujourd-hui.html
http://www.adb-adbs.fr/oeuvres-salesiennes-d-hier-et-daujourd-hui.html
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assister au danger... 
 
N'attendez pas la solution de vos problèmes des hommes 
politiques puisque ce sont eux qui en sont la cause (Alain 
Madelin) 
 
Les prévisions sont difficiles, surtout lorsqu'elles concernent 
l'avenir. 
 
Quand un couple se surveille, on peut parler de 
"communauté réduite aux aguets" 
 
Les socialistes ont eu tort de venir au pouvoir. Ils auraient dû 
faire comme Dieu : ne jamais se montrer pour qu'on 
continue à y croire (Coluche). 
 
Un mec est venu sonner chez moi pour me demander un 
petit don pour la piscine municipale, je lui ai donné un verre 
d'eau. 
 
Cette nuit un voleur s'est introduit chez moi, il cherchait de 
l'argent. Je suis sorti de mon lit et j'ai cherché avec lui. 
 
La seule fin heureuse que je connaisse, c'est la fin de 
semaine... 
 
De chez moi au bar il y a 5 minutes, alors que du bar jusque 
chez moi il y a 1 h 30 !.. 
 
L'ironie c'est quand tu rentres en prison pour vol de voiture 
et que tu sors pour bonne conduite. 
 
Le travail d'équipe est essentiel. En cas d'erreur, ça permet 
d'accuser quelqu'un d'autre ! 
 
Les parents, c'est deux personnes qui t'apprennent à 
marcher et à parler, pour te dire ensuite de t'assoir et de te 
taire !  
 
Avant je savais bien écrire et, un jour, j'ai eu un téléphone 
portable : é depu il c produi kelk choz 2 bizar... " 
Les statistiques, c'est comme les bikinis : ça donne des idées 
mais ça cache l'essentiel !   
 
J'ai dit à ma femme que j'avais envie de la tuer, elle m'a dit 
que j'avais besoin de consulter un spécialiste. J'ai donc 
engagé un tueur à gages. 
 
Le Père Noël est le seul barbu qui peut survoler les États-
Unis sans problèmes. 
 
L'être humain est incroyable : c'est la seule créature qui va 
couper un arbre pour en faire du papier et écrire dessus: 
"Sauvez les arbres" ! 

 
19/6/16 

 
Andréa Lopez Letanneur 
BONNE FETE A TOUS LES PAPAS 
Accompagnée de gros gros bisous  
Andréa 
PL : Muchas Gracias 
Muchos Besitos y Abrazos 
Pierrot 
 
PL : Cadeau : Les paroles de Salve Rociera et la chanson en 
pièce jointe  
Bizzzz à tous 
Pierrot 
 
Salve rociera 
Dios te salve María 
del Rocío señora, 
Luna, Sol, Norte y Guía 
y pastora celestial. 
 
Dios te salve María 
todo el pueblo te adora 
y repite a porfía: 
como tú no hay otra igual. 
 
        Olé, olé, olé... 
        al Rocío yo quiero volver 
        a cantarle a la Virgen con fe 
        con un 
        olé, olé, olé... 
 
Dios te salve María 
manantial de dulzura, 
a tus pies noche y día 
te venimos a rezar. 
 
Dios te salve María 
un rosal de hermosura 
eres tú madre mía 
de pureza virginal. 
 
        Olé, olé, olé... 
        al Rocío yo quiero volver 
        a cantarle a la Virgen con fe 
        con un 
        olé, olé, olé... 
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        Olé, olé, olé... 
        al Rocío yo quiero volver 
        a cantarle a la Virgen con fe 
        con un 
        olé, olé, olé... 
 
En Français : 
Prière à la Vierge d'El Rocio 
Je vous salue Marie, 
la patronne d'El Rocio, 
Lune, Soleil, Nord et Guide 
et Bergère céleste. 
 
Je vous salue Marie, 
tout le peuple vous adore 
et ils n'arrêtent pas de dire : 
comme vous il n'y a pas d'autre. 
 
        Olé, olé, olé ... 
        à Rocio je veux retourner 
        pour chanter à la Vierge avec foi 
        avec un 
        olé, olé, olé ... 
 
Je vous salue Marie, 
source de douceur, 
à vos pieds jour et nuit 
nous venons à prier. 
 
Je vous salue Marie, 
rosier de beauté, 
vous êtes ma mère 
de virginale pureté. 
 
        Olé, olé, olé ... 
        à Rocio je veux retourner 
        pour chanter à la Vierge avec foi 
        avec un 
        olé, olé, olé ... 
 
        Olé, olé, olé ... 
        à Rocio je veux retourner 
        pour chanter à la Vierge avec foi 
        avec un 
        olé, olé, olé ... 
 
PL : Pour expliquer cette chanson, je vous livre un texte de 
Marie-Hélène dont le site est : 
http://mariehelenescrap.canalblog.com/archives/2008/05/1
5/9150666.html 
Son texte : 
"D'abord la Pentecôte n'est plus fériée en Espagne mais c'est 
le jour de la Vierge del Rocío. 
Je vais vous raconter une histoire que je n'ai jamais vécu 

mais dont tous les ans, les télévisions espagnoles parlent ...  
Une semaine avant la Pentecôte (ou peut-être quelques 
jours avant ..) des tas de charrettes tirés par des chevaux, 
boeufs ou même tracteurs partent des villes espagnoles 
(surtout andalouses) et toutes font le Chemin du Rocío.  
Toutes ont un même point de rencontre: Ayamonte, 
Province de Huelva en Andalousie, au Sud de l'Espagne. 
Cela ressemblent à un chemin de fourmi !!!! Vous pouvez 
vous imaginer en quoi consiste ce chemin: beaucoup de 
marcheurs à pied, de respirer de la poussière du chemin, de 
boire, de manger et de chanter ...  
Tout ça pourquoi ???  
Pour venir vénérer la Vierge del Rocío qui sortira de sa 
Chapelle, promenée sur les épaules de ses fervents 
admirateurs la nuit du Dimanche au Lundi de Pentecôte ..  
Elle sort, se balance dangereusement, fait le tour de la ville 
et retourne à son Eglise. C'est très spectaculaire et il faut 
vraiment aimer. 
 
Le chant le plus connu et le plus chanté est une Salve 
Rociera dont le refrain me fait toujours hérisser le poil ...  
Je vais vous montrer, en fait, les aurores du Godspell !!! Oui, 
Oui .. ne riez pas ... Les touristes visitent  Harlem, le 
dimanche, pour écouter une messe chantée par les Choeurs 
de Godspell et moi je vais vous faire écouter le refrain le plus 
facile à chanter par vous toutes: ce Oleeeeeeeeeeee ole ole 
ole ole ....   
J'espère que cela vous plaira ... 
Cette Salve s'entend souvent à la messe ou lors de mariage 
en Andalousie.  
Lorsque notre Infante Elena s'est mariée (celle qui est 
maintenant séparée de son mari .. Oh !! le gros scandale à la 
Cour de notre Roi !!!)  un choeur de chanteurs lui avait fait 
cet honneur ..." 
 
18/6/16 

 
Rafa Ramirez 
Joli texte : 
A la naissance, on monte dans le train et on rencontre nos 
Parents. 
On croit qu'ils voyageront toujours avec nous. 
Pourtant, à une station, nos Parents descendront du train, 
nous laissant seuls continuer le voyage. 

http://mariehelenescrap.canalblog.com/archives/2008/05/15/9150666.html
http://mariehelenescrap.canalblog.com/archives/2008/05/15/9150666.html
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Au fur et à mesure que le temps passe, d'autres personnes 
montent dans le train. 
Et ils seront importants : notre fratrie, amis, enfants,  même 
l'amour de notre vie. 
Beaucoup démissionneront  (même l'amour de notre vie)  et 
laisseront un vide plus ou moins grand. 
D'autres seront si discrets qu'on ne réalisera pas qu'ils ont 
quitté leurs sièges. 
Ce voyage en train sera plein de joies, de peines, d'attentes, 
de bonjours, d'au- revoir et d'adieux. 
Le succès est d'avoir de bonnes relations avec tous les 
passagers pourvu qu'on donne le meilleur de nous-mêmes. 
On ne sait pas à quelle station nous descendrons,  donc 
vivons heureux, aimons et pardonnons. 
Il est important de le faire car lorsque nous descendrons du 
train, nous ne devrons laisser que des beaux souvenirs à 
ceux qui  continueront leur voyage. 
Soyons heureux avec ce que nous avons et remercions le ciel 
de ce voyage fantastique. 
Aussi, merci d'être un des passagers de mon train. 
Et si je dois descendre à la prochaine station, je suis content 
d'avoir fait un bout de chemin avec toi. 
 
Je veux dire à chaque personne qui lira ce texte que je la 
remercie d'être dans ma vie et de voyager dans mon train. 
 
PL : Merci Rafa 
C'est de Toi, ce texte ??? 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot  
 
Après plusieurs recherches, il semble que ce soit de Georges 
Moyses voir  
http://aquarelles-moyses.be/peintures/le-fleuve-de-la-vie 
 
 
Marie-Celeste Barbat 
Une photo qui vaut son pesant d'or  
On recrute à bac plus +++ à la SNCF ! 
Une photo sans trucage et qui vaut son pesant d'or. 
Avec le langage SMS, ça ne va pas s'arranger et il est parfois 
savoureux d'être là au bon moment... !" 
Un bon point pour les responsables RH, le niveau de 
recrutement s'élève... 
La personne qui a programmé le tableau d'affichage devait 
penser à ses problèmes de string. 
Les clients, eux, espèrent qu'il n'y aura qu'un poil de retard, 
car ils pourraient commencer à en avoir plein le c.. 
Et bien entendu, cela restera dans les anales. 
Et n'oubliez pas d'emprunter le passage sous tes reins ! 
 
15/6/16 

 
Paule Bonnefont 
Bonjour Pierrot, 
Pour les Copains du Maarif que je salue 
Amicalement  
PL : Merci Paule de cette image 
Voyez la photo ci-jointe 
Pierrot 
 
Manu Muñoz 
¿Salimos de pesca? 
He reservado 4 plazas en la barca (de momento), por si os 
apuntáis algunos. 
El barco sale de Benidorm.  
¡¡¡QUE FORMA DE PESCAR, INCREÍBLE!!!  
https://www.youtube.com/embed/D65Pf0v9M50 
 
13/6/16 

 
Photo : Victor Guarino, en 2016 
 
Victor Guarino 
Cela va mal ! 
Et je dirais même plus, on est mal, Patron..... Très mal ... 
Les problèmes des boulangers sont croissants...  Alors que 
les bouchers veulent  
défendre leur beefsteak, 
les éleveurs de volailles se font plumer,  les éleveurs  de 
chiens sont aux abois, les pêcheurs  
haussent le ton !  
Et bien sûr, les éleveurs de porcs sont dans la merde,  tandis 
que  les céréaliers sont sur la paille.  
Par  ailleurs, alors que les brasseurs sont sous pression, les  

http://aquarelles-moyses.be/peintures/le-fleuve-de-la-vie
https://www.youtube.com/embed/D65Pf0v9M50
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viticulteurs trinquent.   
Heureusement, les électriciens résistent.  
Mais pour les couvreurs, c'est la tuile et certains  plombiers 
prennent carrément la fuite. 
Dans  l'industrie automobile, les salariés  débrayent  dans 
l'espoir que la direction fasse marche arrière.  
Chez EDF, les syndicats sont sous tension, mais la direction 
ne semble pas au courant. 
Les  cheminots voudraient garder leur train de vie,  mais la 
crise est arrivée sans crier gare,  
alors..  les veilleurs de nuit, eux, vivent au jour le jour  
Pendant que les pédicures travaillent  d'arrache-pied, les 
croupiers jouent le tout pour le tout,  
les dessinateurs font grise mine, les militaires partent en 
retraite, les imprimeurs dépriment et les météorologistes 
sont en dépression. 
Les prostituées se retrouvent à la rue. Amis, c'est vraiment 
une mauvaise passe. 
Mais rarement les banquiers perdent au change... 
Ah on est mal !!!! 
PL : Merci l'Ancien 
Bises à Ada et toute la famille Guarino 
Pierrot 
 
Autre mail de Victor : 
Son permis lui est retiré?, il part au travail avec un âne  
 
Il part au travail avec un âne. Résultat : plusieurs kilomètres 
de bouchons ! 
Un artisan du Jura qui, n'ayant plus de points et donc plus de 
permis de conduire, est parti ce vendredi matin au travail 
avec un âne et une charrette. 
"Je n'ai plus de points... donc plus de permis... Mais je dois 
aller travailler ! Désolé pour le dérangement." Voici ce 
qu'indiquait la pancarte plantée sur le véhicule d'un artisan, 
qui a choisi un drôle de moyen de locomotion pour se 
rendre à son travail vendredi dernier : une carriole tractée 
par un âne. 
Était-ce pour l'homme un moyen de protester contre la 
rétention de son permis ? L'opération escargot a en tout cas 
reçu un franc soutien des internautes. "Toutes mes 
félicitations ! Si tous ceux qui ont perdu leur permis de 
conduire pour perte de points en faisaient autant en même 
temps, cela donnerait peut-être à réfléchir à nos chers élus 
qui sont loin d'être des exemples en matière de respect du 
code de la route", raille l'un d'eux. 
"Absolument GÉNIAL ! Je me doutais bien qu'à force d'être 
pris pour des imbéciles, quelqu'un trouverait comment 
retourner à l'envoyeur le compliment. Fantastique idée. Et le 
plus rigolo, c'est qu'il n'y a rien à dire sur le plan judiciaire. Je 
cours m'acheter deux bœufs et une charrette", 
s'enthousiasme un autre internaute. 
 
Marie-Celeste Barbat     

Une belle histoire et une histoire de Vie pour nous.     
et aussi : 
https://youtu.be/ZrcX10HYMww 
PL : Voyez le pps ci-joint : c'est une leçon de bon sens ! 
Bizzzz à tous 
Pierrot 
 
Nous avons eu des mails de Rose Garcia, Lilyane Tutt 
 
11/6/16 

 
Photo : Martine Benazeraf et Lilyane Tutt,, née Benazeraf  
 
Lyliane Tutt 
Regardez cette vidéo.  
Quand il y a un désastre n'importe où dans le monde, un 
tremblement de terre, des inondations, des enfants qui on 
besoin d'opérations, etc, Israel est le premier au monde 
avant les USA. 
Même d'apporter de l'aide, à leurs ennemis. 
C'est magnifique pour un pays si minuscule.  
PLEASE WATCH THIS 3 1/2 MINUTE VIDEO AND YOU'LL BE 
GLAD YOU DID.  
THEN SEND IT AS FAR AND WIDE AS YOU CAN.  
https://player.vimeo.com/video/154464174 
 
PL : Merci Lilyane pour cette vidéo. 
Quand aurons-nous la Paix dans ce Monde de brute ??? 
Un jour .... 
 
Amitié à Charles. 
Bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Lyliane me répond : 
C'est une bonne idée.  
Merci 
Lilyane 
 
et Lilyane m'envoie un texte sur l'histoire : 
LE SAVIEZ-VOUS ? 

https://youtu.be/ZrcX10HYMww
https://player.vimeo.com/video/154464174
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La prochaine fois que vous vous laverez les mains et que 
vous trouverez la température de l'eau pas vraiment 
agréable, ayez une pensée émue pour nos ancêtres...   
Voici quelques faits des années 1500 :  
La plupart des gens se mariaient en juin, parce qu'ils 
prenaient leur bain annuel en mai  
et se trouvaient donc encore dans un état de fraîcheur 
"raisonnable" en juin.  
Mais évidemment, à cette époque, on commençait déjà à 
puer légèrement  
et c'est pourquoi la mariée tentait de masquer un tant soit 
peu son odeur corporelle en portant un bouquet. C'est à 
cette époque qu'est née la coutume du bouquet de la 
mariée. 
 
Pour se baigner, on utilisait une grande cuve remplie d'eau 
très chaude.  
Le Maître de maison jouissait du privilège d'étrenner l'eau 
propre ; suivaient les fils et les autres hommes faisant partie 
de la domesticité, puis les femmes et enfin les enfants...  Les 
bébés fermaient la marche.  
À ce stade, l'eau était devenue si sale qu'il aurait été aisé d'y 
perdre quelqu'un...  
D'où l'expression " Jeter le bébé avec l'eau du bain " !  
 
En ces temps-là, les maisons avaient des toits en paille, 
parfois même la maison n'était qu'un toit.  
C'était le seul endroit où les animaux pouvaient se tenir au 
chaud.  
C'est donc là que vivaient les chats et les petits animaux 
(souris et autres bestioles nuisibles),  
Lorsqu'il pleuvait, celui-ci devenait glissant et il arrivait que 
les animaux glissent hors de la paille et tombent du toit.  
D'où l'expression anglaise " It's raining cats and dogs " ("Il 
pleut des chats et des chiens").  
 
Pour la même raison, aucun obstacle n'empêchait les objets 
ou les bestioles de tomber dans la maison. C'était un vrai 
problème dans les chambres à coucher où les bestioles et 
déjections de toute sorte s'entendaient à gâter la literie. 
C'est pourquoi on finit par munir les lits de grands piliers afin 
de tendre par-dessus une toile  
qui offrait un semblant de protection. 
Ainsi est né l'usage du ciel de lit ; bien évidemment, les plus 
pauvres devaient s'en passer... 
 
Le pain était divisé selon le statut social.  
Les ouvriers en recevaient le fond carbonisé, la famille ne 
mangeait la mie et les hôtes recevaient la croûte supérieure, 
bien croquante.  
À cette époque, on cuisinait dans un grand chaudron 
perpétuellement suspendu au-dessus du feu.  
Chaque jour, on allumait celui-ci, et l'on ajoutait des 
ingrédients au contenu du chaudron.  

On mangeait le plus souvent des légumes, et peu de viande.  
On mangeait ce pot-au-feu le soir et laissait les restes dans le 
chaudron.  
Celui-ci se refroidissait pendant la nuit et le cycle 
recommençait le lendemain.  
De la sorte, certains ingrédients restaient un bon bout de 
temps dans le chaudron...  
 
Les plus fortunés pouvaient s'offrir des assiettes en étain.  
Mais les aliments à haut taux d'acidité avaient pour effet de 
faire migrer des particules de plomb dans la nourriture, ce 
qui menait souvent à un empoisonnement par le plomb 
(saturnisme) et il n'était pas rare qu'on en meure.  C'était 
surtout fréquent avec les tomates  ce qui explique que 
celles-ci aient été considérées pendant près de 400 ans 
comme toxiques.  
Pour boire la bière ou le whisky, on utilisait des gobelets en 
plomb. 
Cette combinaison mettait fréquemment les buveurs dans le 
coma pour plusieurs jours ! 
 
Et quand un ivrogne était trouvé dans la rue, il n'était pas 
rare qu'on entreprenne de lui faire sa toilette funèbre. Il 
restait ainsi plusieurs jours sur la table de la cuisine, où la 
famille s'assemblait pour boire un coup en attendant que 
l'olibrius revienne à la conscience : d'où l'habitude de la 
veillée mortuaire. 
 
La Grande-Bretagne est en fait petite et à cette époque, la 
population ne trouvait plus de places pour enterrer ses 
morts ;  du coup, on déterra des cercueils et on les vida de 
leurs ossements qui furent stockés dans des bâtiments ad 
hoc afin de pouvoir réutiliser les tombes.  
Mais lorsqu'on entreprit de rouvrir ces cercueils, on 
s'aperçut que 4 % d'entre eux portaient des traces de 
griffures dans le fond, ce qui signifiait qu'on avait enterré là 
quelqu'un de vivant.  
Dès lors, on prit l'habitude d'enrouler une cordelette au 
poignet du défunt reliée à une clochette à la surface du 
cimetière ;  et l'on posta quelqu'un toute la nuit dans les 
cimetières avec mission de prêter l'oreille et c'est ainsi que 
naquit là l'expression  " sauvé par la clochette ".  
 
C'est une grenouille en marbre sculptée sur un bénitier à 
l'entrée de la cathédrale de Narbonne qui est à l'origine de 
l'expression imagée  ''Grenouille de bénitier''. 
 
Qui a donc dit que l'histoire était ennuyeuse ? 
 
 
9/6/16 
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Photo : Juan et Maryse née Habarou 
 
PL : Formidable, le nombre de lecteurs du site augmente 
encore : depuis le 20/5/16 : 1'000 visites de plus !!! soit un 
compteur qui affiche 109'014 visites !!!! 
Merci de votre fidélité 
Pierrot 
 
Maryse Duarte 
Bises à vous 2  
Maryse et Juan 
Maryse m'envoie un texte sur l'Algérie : 
 
Témoignage d'un Algérien.... Saïd......... à l'exposition à 
Grenoble, en Automne 2013 
Un peu d'histoire authentique celle-là car, vécue et écrite 
par une personne autorisée… 
Il est temps de faire connaître la vraie histoire de l'Algérie et 
de ses enfants d'avant 1962… 
Je viens de réaliser l'ampleur du travail des premiers colons. 
Imagine la plaine entre Oran et Tlemcen recouvertes de 
buissons, de genets, de palmiers nains, de lentisques, de 
jujubiers........................  
Et tout ça en 100 ans 
Il faut rappeler, même à certains Pieds-Noirs, qu'avant 
1830,  l'Algérie n'existait pas, elle n'était qu'une entité 
géographique appelée Maghreb ou Barbarie. 
Ce pays sans frontière, ne constituait pas un Etat,  encore 
moins une Nation, les tribus nomades apatrides qui le 
sillonnaient, n'ayant rien créé, ni institué.   
 
En 1936, Ferhat Abbas qui fut plus tard Chef du 
gouvernement de la "République" Algérienne", déclara : 
" Je ne  mourrai pas pour la patrie algérienne parce que 
cette patrie n'existe pas, je ne  l'ai pas découverte 
J'ai interrogé l'Histoire, j'ai interrogé les vivants  et les morts, 
j'ai visité les cimetières, personne ne m'en a parlé. 
En effet, l'Algérie moderne, œuvre française, fut 
entièrement construite, pierre par pierre, dans le sang et la 
sueur, par nos ancêtres.  
La France n'a pas colonisé l'Algérie : elle l'a fondée. " 
   
C'est fou comme ces quelques mots écrits de la main d'un 
Algérien peuvent nous arracher une larme et, pour un 

instant, apaiser des blessures jamais guéries 
"J'étais à Grenoble dimanche 11/11, dernier jour d'une 
émouvante et magnifique exposition sur l'exode de 1962,  
organisée par l'amicale des rapatriés. Dans cette ville très 
particulière, qui compte une présence maghrébine 
importante, les visites "en nombre" de familles algériennes, 
étaient quotidiennes depuis le début des vacances scolaires 
de la Toussaint (+ de 150 tableaux  exposés). 
Un responsable de l'exposition, que je connais bien, m'a fait 
lire, un texte écrit depuis quelques jours par un Algérien sur 
le  livre d'or (et qu'il avait photocopié tant il en était touché). 
Je dois vous avouer que j'en avais, moi aussi, les larmes aux 
yeux en lisant le texte  (que j'ai conservé) et qui est le 
suivant : 
 
"Vous les Pieds Noirs, que nous avons chassés de votre terre 
natale, nous avons vite compris que vous aimiez l'Algérie 
plus que nous, parce que vous l'aviez "enfantée" dans la 
douleur et élevée avec courage et dans le sacrifice ......  
Le peuple Algérien, d'après 1962, n'arrivera jamais à faire 
quelque chose de ce pays, car pour la grande majorité il l'a  
trouvé comme un beau jouet laissé à des enfants gâtés ..... 
Le jouet est cassé depuis longtemps et les dirigeants qui ont 
accaparé le pouvoir, ont été incapables de stimuler le peuple 
pour lui faire aimer leur pays.  
Au contraire ils n'ont rien fait pour dissuader, retenir tous  
ceux qui l'ont fui. 
Ils ont même exigé plus de visas et de conditions d'accueil 
des pays étrangers… de la France. 
Ils ont passé leur temps et leur énergie à alimenter les 
rancunes et la haine envers vous les Pieds-Noirs et envers la 
France pour faire diversion de leur incompétence. 
Alors nous aussi, nous sommes partis, ne voulant pas que 
nos enfants coulent avec ce bateau à la dérive 
Pardonnez-nous d'avoir découvert trop tard combien vous 
alliez nous manquer et surtout manquer à l'Algérie. 
Merci pour cette magnifique exposition qui montre à la ville 
de Grenoble, à la France et au monde entier ce que nous 
avons été capables de faire ensemble dans ce pays, jusqu'en 
1962. " 
Signature illisible,  SAÏD...suivie de : Enfant du bled, né en 
1959, professeur d'enseignement secondaire.  
 
Hier je disais à cet organisateur de l'expo (âgé de près de  80 
ans) qu'il devrait envoyer ce texte à la presse. 
En attendant, si vous le voulez bien, transmettez ces mots à  
toutes nos sœurs et nos frères Pieds-Noirs et même aux 
français métropolitains qui eux, finiront peut-être par 
comprendre ...  
 
Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz, José Nuñes, 
Maryvonne Perrini 
 
7/6/16 
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Photo : Aurelio Perez  (DCD -Danielle Puglisi à Fuengirola 
 
Danielle Puglisi 
Pierrot, comme demandé, je t'envoie des photos : 
mes 20 ans 
nos 24ans 
moi photo actuelle 
Aurelio vingt jours avant son décès 
nous à Fuengirola 
Si des fois ces photos n'arrivent pas, le mieux serait par 
Wassaph, car je les envoie depuis mon tel mobile. 
Je suis la cousine germaine de Jean Puglise et Rosine 
J'espère que ca ira avec ça  
Pierrot  
un saludo  
PL : Danielle 
Merci de tes photos. 
Avec tes photos, j'ai réalisé un petit diaporama que je te 
joins, 
diaporama que je vais mettre sur le site, pour nos amis 
Maarifiens. 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Danielle me répond : 
Merci Pierrot c est très gentil à toi . 
PL : avec plaisir 
 
Trombinoscope de Rosas 2015 

 
Photo : Nuit Blanche de Rosas 2015 
 

Bonjour à tous, 
Le 2 juin, nous vous avions envoyé un mail pour vérifier et 
compléter le trombinoscope de notre rencontre de Rosas 
2015. 
A présent, il est "presque complet" ! 
Si certains veulent compléter le trombinoscope général des 
Maarifiennes, Maarifiens et amis de Maarifiens, envoyez-
nous votre photo. 
Toutes les photos de nos rencontres et le trombinoscope, 
sont dans : 
notre site www.copains-maarif.com 
Rappel : 
Notre prochaine rencontre de Rosas 2017 : 
du Mercredi 13 au Lundi 18 septembre 2017 à l'hôtel Goya 
Park à Rosas. 
Nous vous souhaitons à tous, un bon été. 
Amitiés Maarifiennes 
Rose, Manu et Pierrot 
 
PL :  
Maarifiennes, Maarifiens et amis de Maarifiens, 
Bonjour, 
Afin de préparer Rosas 2017, je vais envoyer à tous les 
participants de de cette belle rencontre Rosas 2015, le 
trombinoscope de Rosas 2015. 
Mais, je demande votre indulgence : il reste des photos des 
participants, dont je n'ai pas retenu le nom et prénom. 
Si vous pouvez m'aider à compléter ce trombinoscope, ce 
serait super sympa. 
Il suffit de contrôler le trombinoscope et à la fin, se trouvent 
des photos, dont l'identifiant est X01, X02, X03, etc.. 
Il suffit de m'envoyer un petit mail pour me donner le nom et 
prénom de ces personnes "X", tout comme l'ont fait, par 
exemple Renée  Crovara Pescia née Chastel Renée et 
Maryvonne Perrini. 
Certains ne peuvent recevoir ce trombinoscope, car le fichier 
est important : Voyez avec vos amis SVP. 
Je vous remercie d'avance 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
A propos du trombinoscope, les réponses immédiates : 
 
Alain Fourny 
PL : A propos de la photo X041  
Tu as sa photo et celle de son mari sur le trombinoscope : 
Elle Jeanine et lui Francis Sanchez a+ 
PL : Merci Alain 
A + 
Pierrot 
Isabel Bonnefont 
Bonsoir Pierrot  
Très bel album 2015  et la photo de Benazeraf - Quiros 
Gilberte est en réalité ma cousine Claude BELLON  

http://www.copains-maarif.com/
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Bonne soirée  
bises ainsi qu'à ton épouse  
PL : Merci Isabel de l'information 
Mais désolé, tu n'as pas signé ton nom 
et dans ma liste, ton e-mail n'existe pas. 
Peux-tu me donner ton identité STP 
Merci d'avance 
Bises Maarifiennes 
Pierrot  
Paule Bonnefont 
PL : Voici la réponse 
Oh excuses  
bises  
Paule Bonnefont 
 
Eddy Benazeraf 
Merci Pierrot pour les photos. 
A bientôt 
Amitié 
PL : Avec plaisir Eddy 
Merci de tes prestations pour animer nos rencontres de 
Rosas 
Pierrot 
 
Jacqueline Giangreco 
Pierrot, 
X012 c'est ma sœur Therese Giangreco Dos Reis. 
Bises 
Jacqueline  
PL : Merci beaucoup de ton aide 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Simon Benazeraf 
PL : J'ai corrigé la photo de Gilberte Benazeraf 
Simon me répond : 
Bonjour Pierre, 
La photo est bien celle de Gilberte.  
Je t'envoie une photo de Franck. 
Merci pour ta précieuse implication . 
Amitiés 
Simon 
PL : Avec plaisir 
 
Claude Sanchez 
Bonsoir Pierrot, 
merci pour ton trombi. 
Ci-joint photo de Claude BELLON que j'avais prise à la paella 
2015. à  mettre sur trombi page 2. 
Bonne initiative de MUNOZ. 
Nous mêmes en avions parlé en famille et avec Louise 
DIAMANTE, pour les mêmes raisons; c'est vrai que le temps 
passe vite... 
Bisous et à 2017 au plus tard. 

PL : Merci Claude 
Bises à Sylviane 
Pierrot 
 
Hélène et Jean-François Ivars 
Cher Pierrot,  
Voila  je prends un moment pour t'aider dans le mic mac du  
trombinoscope,  on a tous  tellement changé !!!  haha : 
 
MOISSON GUINGAND  Jacqueline  ( double emploi - elle se 
trouve dans les  G et  M  près de MOISSON SERGE ) 
N° TO ANDREE épouse CROVARA)   
RUIZ JOSEPH CARMONA  (au lieu de CARMORA) 
supprimer  GIANCRECO DOROTHEE  qui devient  
SANSEVERINO DOROTHEE  
XX02  WURTZ JOSIANE  (double emploi  prés de WURTZ  son 
époux)  
X020 PIQUERAS  JEAN  
X084  PIQUERAS CHRISTINE  son épouse  
X51  MR  BADALUCCO   
X54  MARIE LOUISE BADALUCCO  
X038 MARIE LOUISE  BADALUCCO  
X035  VINCENTE TRAPANI (nom de jeune fille) épouse COSTA  
X040  DOUBLE EMPLOI  AVEC ENCINAS ALMODOVAR DENISE  
X53  ALEXANDRINE RUIZ  EPOUSE JOSE RUIZ  (double emploi 
déjà près de son mari)  
X081  MARIE ROSE CABOT  née  ??? 
X082  ANNIE  VIEU ( compagne  YVES BOURELY ) 
X90  VALERY  DALORTO   
on ne connaît pas tout le monde mais  voilà j'espère que tu 
arriveras à obtenir les manquants .. 
Gros bisous et au plaisir de se revoir  
amitiés à Martine et toi     
Hélène et Jean-François  
PL : Merci beaucoup de votre aide 
Ah, vous avez changé vous deux ??? 
Idem que les photos de 1965 !!!! 
Je vous fais de gros bisous 
Pierrot 
 
José Pastor 
Salut PIERROT,  
tout abord merci pour ce trombinoscope de ROSAS 2015.. 
Je l'ai bien parcouru, et je n'ai pu par les visages mettre les 
noms... 
Voici,  
pour le X017 : Richard TRAIMA, 
pour le XO87 : Victor SANTOS, 
pour le XO88 : Mme SANTOS 
pour le X089 : Dominique SANTOS et  
pour le X09O : José (PEPE) ESTEVE 
PL : Merci beaucoup José 
A + 
Pierrot 
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Renée Crovara 
Merci pur le trombinoscope 
Pour moi mon identité est : Crovara Pescia née Chastel 
Renée 
A bientôt 
Bisous 
Renée 
PL : OK, Renée, je vais changer l'orthographe de ton nom 
Désolé 
Bises 
Pierrot 
 
René Valette 
Salut si l'histoire du macaron te semble hors sujet ne le met 
pas sur le lien. 
Chicho Torres a attrapé une bactérie avec la sonde : il est 
contagieux et il me semble qu'ils s'en occupent un peu 
moins et son état ne s'améliore pas comme il le faudrait : 
voilà les dernières nouvelles que j'ai. 
Tu peux, ne pas mettre cela sur le lien : je te laisse le choix  
Pour le Trombinoscope,  
la OX81 c'est Madame Cabot née SINAGRA  Rose Marie  
Bises à tous les deux  
@+ 
PL : Merci René de ces nouvelles sur Chicho 
Nous espérons de tout coeur, qu'il va vite être guéri ! 
Concernant le macaron pour les Vieux, je le mettrais dans les 
pps, bientôt; 
En ce moment, je suis fulll !!! 
Bises à Elise 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
2ème mail de René : 
OX87 SANTOS Victor 
OX88 SANTOS Marie 
OX89 SANTOS Rene 
Il y en a trois que je connais mais aux boules on leur donne 
des surnoms comme Provenzano nous l'appelons " le 
chameau" les noms de famille on ne les connais pas SANTOS 
Victor je jouais avec lui mais je l'appelais le chinois j'ai trouvé 
son nom sur les roches noires ..... 
@+ 
 
Simon Benazeraf 
Bonjour Pierre, 
Je t'apporte quelques précisions concernant le 
Trombinoscope de Rosas 2015 .  
La photo de BENAZERAF Gilberte QUIROS  ne concerne pas 
mon épouse !!!!!   
Je ne sais d'ailleurs pas qui est cette personne ?   
En revanche les photos n° X  022 et X 023 sont 
respectivement COSTA Henri et COSTA TRAPANI Vincente.  

Ils figurent déjà dans le Trombinoscope en début de page.   
La photo X 030 concerne RODRIGUEZ Colette ( épouse de 
RODRIGUEZ Luis)   
La photo n° X 033 concerne LANCELIN Huguette .  
La photo n° X 35 concerne encore COSTA TRAPANI Vincente 
et enfin  
la photo n° X 090  concerne ESTEVE Jeannot. 
Voilà , en espérant avoir quelque peu  contribué à la remise 
en ordre du Trombinoscope ROSAS 2015 et avec toutes mes 
amitiés , 
Bisous à tous. 
SIMON 
PL : Merci Simon de toutes ces infos. 
Peux-tu me transmettre par mail la photo de ton épouse STP, 
afin que je corrige. 
J'espère que ta santé te lisse un peu de temps libre 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot  
 
Jacqueline Gangreco 
Bonjour Pierrot, 
Petite rectification : 
Dorothee Sanseverino et non Dorothee Giangreco  
Pour Denis Barthalos et non Claude 
Pour moi, je préfère que l'on indique Jacqueline Giangreco 
et non Maulet. 
Bien sûr si cela n'entraîne pas trop de temps pour les 
corrections. 
Merci. 
Amitiés et bises 
Jacqueline  
PL : Jacqueline,  
Je vais corriger ceci dès que possible, dès que j'aurais 2 
heures devant moi  
Mama Mia !!! 
Merci de ton mail 
Je te fais de gros bisous 
A + 
Pierrot 
 
Isabelle Esteve 
Bonjour Pierre, 
Je fais le nécessaire ;  j'ai quelques noms de participants qui 
vont se mettre en contact avec toi et t'envoyer les 
coordonnées et photos. 
La dernière photo du trombinoscope c'est JOJO ESTEVE ; 
mon frère. 
Bisous maarifiens 
Isabelle   
PL : Merci Isabelle 
Je te fais de gros bisous 
Amitiés à Jean 
A + 
Pierrot  



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/4/ au 30/6/2016 

 
 

13 

 
Jeff Di Blasi 
Pour la photo  
X022 c' est COSTA Henri  
X023  c' est TRAPANI Viviane  ( épouse d' Henri COSTA )  
Voilà c' est tout ce que je peux faire pour toi cher Pierrot ! 
A plus !  
PL : Merci Jeff, 
super sympa 
A + 
Pierrot 
 
Daniel Rodriguez 
BONJOUR  PIERROT   
COMME TU AS DEMANDE  : 
LES  No   
X 067  =  RODRIGUEZ MARIE CLAUDE ep DANIEL      ET   
X 068  = RODRIGUEZ DANIEL  
J ESPERE QUE CELA TE SUFFIRA POUR COMPLETER LE 
TROMBINOSCOPE 
ENCORE BRAVO ET MERCI POUR TON ACTION 
AMICALEMENT   
DANIEL  
PL : Daniel, 
Merci de ta prompte réponse 
Amitiés Maarifiennes 
A + 
Pierrot 
 
Patricia Livolsi 
Bonjour!!  
merci pour ces photos, Georges LIVOLSI apparaît et moi 
Patricia LIVOLSI D'ANTONI j'apparais sur la photo de groupe, 
mais en individuel je n'y suis pas. 
Sur celle du groupe je suis juste à côté de lui avec des 
lunettes de soleil, je voulais aussi rectifier, ça n'est pas 
D'ANTINI mais D'ANTONI  
merci à la prochaine 
Je demande à Patricia une photo d'elle actuellement, vu que 
sur la photo de groupe, s'est trop petit et je corrige son nom 
de famille de jeune fille : D'ANTONI 
 
PL : En fichier attaché, je mets le Trombinoscope de Rosas 
2015. 
Si vous pouvez m'aider à le compléter. 
Merci d'avance 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
PL : Et pour finir, j'ajoute un Lien afin que tous les 
Maarifiennes puissent danser comme dans cette vidéo :  
https://vimeo.com/63845332 
avec Jennifer Lopez et Andrea Bocelli !!!! 
 

6/6/16 

 
Photo : Danielle Fourny à Rosas 2015 
 
Sauveur Giordanella 
bonjour,  
je vous envoie ma photo, suite au message que m'a envoyé 
ma cousine Isabelle Esteve Espinar 
Afin que vous mettiez cette photo dans le trombinoscope .  
merci. 
Photo prise à la réunion de Rosas 2015. 
Je m'appelle GIORDANELLA Sauveur,  frere de Jocelyne 
Giordanella et de Ida Giordanella, cousin d'Isabelle Esteve 
Espinar et de Jojo Esteve.  
Mon nom est dans le trombinoscope mais pas ma photo.  
PL : Merci beaucoup Sauveur 
Salutations Maarifiennes 
Pierrot  
 
Irène Alessandra 
Bonjour Pierrot, 
Merci pour vos courriers,  j'ai bien noté le prochain 
rassemblement de septembre 2017.  
Pour moi septembre est difficile, d'ailleurs je n'étais pas 
présente en 2015.  
J'étais là en 2011 et 2013.  
Je tiens quand même à être informée de vos 
rassemblements. 
Je vous souhaite un bel été de bonnes vacances. Amitiés 
Maarifiennes 
PL : Avec plaisir, Irène 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Marie Espinar 
Bonjour  
Ci  joint une photo : Espinar . Sequeira  Pinero Marie  
Merci  pour  le Gros boulot  que  vs faites  
Gros  bisous  
A bientôt  
Marie 

https://vimeo.com/63845332
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PL : Merci beaucoup Marie 
Bisous Maarifiens 
Pierrot  
 
Alain Fourny 
Cher pierrot nous avons passé un bon séjour avec la bande 
du maarif: 
Fourny Danielle (x042) et Fourny Alain (x048)  
On vous embrasse  
à l'année prochaine. 
PL : Merci beaucoup les Marseillais 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Henri Aubert 
Bonsoir Pierrot. 
Je reçois à l'instant ton e-mail qui concerne les Maarifiens et 
amis Maarifiens, c'est vrai que quelque part j'ai été l'ami 
d'une maarifienne, mais tellement peu de temps... 
Nous ne sommes pas très représentatifs de la communauté 
maarifienne tel que l'a été Lucien (Notre Padre) qui a œuvré 
pendant de longues années dans ce sympathique quartier. 
Sans vouloir t'offusquer et sans en prendre ombrage, tu 
pourrais peut-être nous supprimer à Hélène RENAUT & moi, 
le trombinoscope gagnerait ainsi en fiabilité, tu n'aurais pas 
ainsi à devoir justifier de mon adresse au Maarif, je n'en ai 
jamais eu, encore moins Hélène. 
C'est vrai qu'en août 1958, j'ai dormi à la paroisse 
Dominique Savio, rue du Jura, Maarif une quinzaine de 
jours, mais c'est tout. 
Mais je te laisse toute liberté de faire tel que tu le souhaites.  
Nous n'avons jamais eu de "retombées" néfaste dues à ce 
sympathique "trombinoscope". 
Reçois toutes mes amitiés, 
Henri. 
PL : Merci Henri de ton mail. 
Oui, c'est vrai , nous nous sommes accès sur notre Maarif, 
car je ne connais pas de personne de Port Lyautey, 
mis  à part toi et ton frère Lucien, notre Padre. 
Merci pour ta contribution pour notre communauté du 
Maroc. 
Je te souhaite une bonne continuation 
Bon vent 
Pierrot 
 
Yvette Gonzalez 
Bonjour, 
Je vous envoie une photo. Je suis Yvette GONZALEZ-LERAT 
Je vais encore chercher afin de trouver une photo de mon 
mari Jean GONZALEZ 
et je vous l'envoie rapidement. 
Et auusi, une photo ....Yvette GONZALEZ-LERAT  (très jeune 
!) 
Merci et bonne journée 

A bientôt, et bonne continuation ! 
Yvette & Jean 
PL : Merci beaucoup Yvette et Jean, pour les 3 photos 
Je vous fais de gros bisous 
Pierrot 
 
4/6/16 

 
Photo : Danielle Puglisi, épouse Perez Aurelio 
 
Danielle Puglisi 
Merci Pierrot pour me rappeler la date de cette prochaine 
réunion, mais malheureusement je viens de perdre mon 
mari, avec 20j de retraite et pas trop le moral . 
un saludo  
Danielle  
PL : Re bonjour Danielle, 
Oh pardon !! 
Je suis désolé. Je ne le savais pas. 
Nous te présentons toutes nos condoléances. 
Nous te faisons de gros gros bisous Maarifiens. 
Nous pensons à toi 
Bon courage 
Nous prions pour ton époux Aurelio Perez 
Rose, Manu et Pierrot  
 
Danielle nous répond : 
Merci, nous avions fait tant de projet et assister à vos 
réunions, mais une crise cardiaque fulminante l'a emporté : 
pas malade, très sportif, etc... 
Cela fait 4  mois : il n'était pas du Maroc mais de Ceuta.  
C'est mon Papa qui était du Maarif . 
Je vous remercie a vous tous. 
 
 
3/6/16 
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PL : Texte que j'ai trouvé à l'Eglise Saint Georges de Brassac 
(81) sur Mère Téresa de Calcutta 
 
Mère Téresa de Calcutta (1910-1997) qui sera 
solennellement proclamée saine la dimanche 4 Septembre, 
racontait un détail de sa vie en famille, qui l'avait conduite à 
bien considérer la gravité de la médisance : 
"Je me souviens, que lorsque nous étions enfants à la 
maison, nous étions tous les trois assis ensemble à dire du 
mal d'un de nos enseignants à l'école. 
Ma mère qui se reposait nous a entendus et s'est levée. Et 
elle est venue en disant : "Je ne peux pas dépenser de 
l'argent pour que vous commettiez un péché" et elle a coupé 
l'interrupteur principal, pas seulement de cette pièce, mais 
l'interrupteur de toute la maison. 
Ensuite, pendant l'heure qui a suivi, nous avons dû tout faire 
(nettoyer nos chaussures, préparer nos affaires) dans une 
obscurité complète". 
Mère Téresa s'est toujours souvenu de cette leçon : quand 
on cède à la tentation de la médisance, on noircit non 
seulement son âme, mais aussi le monde. 
"Les critiques ne sont pas autre chose que de l'orgueil 
caché" disait-elle. 
Et nous, avons-nous conscience que médire, au lieu 
d'éclairer une situation, ne fait qu'assombrir le monde et 
notre propre existence ? 
Monsieur le curé L. Pistre 
 
René Valette 
Le Macaron : 
Coup de gueule ! !       
La chasse aux vieux est ouverte ! !         
Pour mes copains nés autour de 1945 ! vous n'allez pas rire .. 
Pour mes potes qui vont avoir, 70 balais en 2016,  
Pour ceux qui les ont déjà, pour ceux qui les auront vers 
2017, et pour tous les autres....à venir 
Bien que les plus de 70 ans représentent en France 16% des 
automobilistes et qu'ils ne soit mis en cause que dans 9% 
des accidents.  
Attendez-vous-en septembre 2017, après les élections of 

course ... à devoir apposer un macaron blanc avec la lettre S 
sur l'arrière de votre voiture ! Eh oui !! 
L'idée de signaler les personnes âgées au volant est venue 
d'un certain Gilles Renard, auto-entrepreneur. 
Depuis quatre ans, il a monté son association et a vendu 
près de 1 200 autocollants à 4  euros pièce. 
Pour  lui, il ne s'agit pas de montrer du doigt les personnes 
âgées, mais de les aider.  
PL : Qui demande de l'aide, pour cette bêtise  ???  
La Prévention routière s'est emparée de l'idée, l'a montée en 
épingle auprès de la Direction des transports, qui elle-même 
a établi un rapport qui est sur le bureau du ministre des 
transports préconisant cette mesure au plan national, 
inscrite dans le code de la route, pour le bien et la  sécurité 
de cette catégorie d'usagers... etc, etc. 
Voir son site : http://www.signalsenior.com/ 
 
PL : Nous sommes tous en colère d'apposer un macaron, 
nous signalant comme des " Vieux "  
Refusons cette idée. 
Pierrot 
 
Noureddine Amir 
Bonsoir, Monsieur Lacroix, 
Je ne me suis pas bien fait comprendre. Je vous avais écrit ce 
qui suit : « Parmi les initiatives que j'estime importantes, il 
m'est arrivé l'idée de réunir les souvenirs et les témoignages 
des anciens résidents du quartier ainsi que les photos des 
sites et des endroits qui ont vu grandir plusieurs 
générations... » 
Ce n'est donc qu'une idée embryonnaire. Le contact avec 
Monsieur Alvarez Jean-Marcel, je ne l'ai pas établi parce que 
d'abord je n'ai pas ses cordonnées, ensuite parce que l'idée 
doit fermenter, germer et avoir le consensus de votre 
association, du groupe « Nous les Maârifiens» et 
éventuellement d'autres intervenant ainsi que l'examen de 
plusieurs détails (éditeur, imprimerie, distribution, 
promotion et.) qui demandent beaucoup de temps. 
Je n'ai aucune intention de publier quoi que soit en la 
matière ni comme auteur ni comme éditeur. C'est tout 
simplement une proposition qui me tient à cœur et je l'ai 
formulée. Quant aux droits d'auteurs, je leur voue un 
respect moral et juridique très grands. Je suis auteur, j'ai 
publié quatre livres et j'en sais quelque chose… 
N'ayez aucune crainte, et si vous avez des doutes 
quelconques, considérez mon idée comme nulle et non 
avenue, mais je vous prie de penser à lui faire voir le jour 
d'une façon ou d'une autre. En tant que maârifien, ça me 
ferais énormément plaisir d'acheter un tel ouvrage et de le 
montrer à mes enfants. 
Cordialement       
PL : Merci Monsieur de votre réponse, que j'envoie en copie à 
Jean-Marcel Alvarez 
Je vous souhaite une bonne journée 

http://www.signalsenior.com/
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Salutations 
Pierre Lacroix 
 
Nous avons reçu des mails de Marie-Celeste Barbat, Paule 
Bonnefont, Canario De Armas 
 
2/6/16 

 
PL : Photo : Jean-Marcel Alvarez  
Je mets en fichier attaché de ce jour, les écrits de Jean-
Marcel sur le Maarif 
 
Jean-Marcel Alvarez 
Bonjour Pierrot, 
J'ai vu les commentaires de la personne qui veut reprendre 
mon livre.  
Tu as bien fait de dire si je suis d'accord pour qu'il reprenne 
les photos et le texte.  
La moindre des politesses c'est qu'il me demande si je suis 
d'accord et ce qu'il veut faire. 
Ce livre a été fait par mes soins avec mes souvenirs sans rien 
ne demander à personne. 
J'espère avoir une réponse à ce sujet. 
Cordialement et maârifiennement 
Jean-marcel 
Bien des choses à ta femme. 
PL : Malgré les mentions légales qui se trouvent en bas du 
site, des personnes récupèrent les informations du site, sans 
demander nos autorisations. 
Je vais faire copie de ton mail à Noureddine Amir, afin de lui 
signifie nos droits. 
Jean-Marcel, je suis content de t'avoir lu. J'espère que la 
santé d'Olga est meilleure. 
Fais lui un grosse bise Maarifienne et saches que tes écrits 
sont pleins de chaleur de notre Maarif 
Merci Jean-Marcel 
En attente de sa réponse. 
Amitiés 
Pierrot 
PL : Je rappelle les mentions légales du site : 
Mentions légales 

Droits d'auteur - Copyright : 
L'ensemble de ce site relève de la législation française et 
internationale sur le droit d'auteur et la propriété 
intellectuelle. Tous droits de reproduction sont réservés, y 
compris pour les documents photographiques. 
La reproduction de tout ou partie de ce site sur un support 
électronique quel qu'il soit, est formellement interdite sauf 
autorisation expresse du directeur de la publication. 
La reproduction des textes de ce site sur un support papier 
est autorisée, tout particulièrement dans le cadre 
pédagogique, sous réserve du respect des trois conditions 
suivantes : 
diffusion gratuite ; 
pas de modification ni altération d'aucune sorte des 
documents reproduits ; 
citation claire et lisible de la source de la façon suivante :  
 
Ce document provient de l'ancien site internet www.le-lien-
maarif.com, et du nouveau site  www.copains-maarif.com 
les droits de reproduction sont réservés et strictement 
limités. 
                 
Mail envoyé à Noureddine Amir : 
Bonjour Monsieur, 
Suite à votre projet, Monsieur Alvarez Jean-Marcel nous a 
écrit. 
Vous n'avez pas demandé à Monsieur Alvarez, l'auteur de 
votre projet, de publier son texte. 
Voyez nos conditions légales en bas de notre site. 
Vous n'avez pas le droit de récupérer des écrits, sans 
l'autorisation de son auteur. 
Je vous fais copie du mail de Monsieur Alvarez Jean-Marcel. 
Salutations 
Pierrot Lacroix                 
 
Nous avons reçu des mails de Rose Macia, Nicole Torres 
 
1/6/16 

 
Jeannot Guarino 
Salut les amis, 
juste pour vous dire qu'avec Michelle , nous avons acheté un 
super citronnier (voyez la taille des citrons) 

http://www.le-lien-maarif.com/
http://www.le-lien-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
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Maintenant on à une bonne réserve !! 
Toutes nos amitiés 
Gaëtan (Jean) et Michelle 
PL : Et bien, Jeannot, tu es bien gourmand, avec tous ces 
citrons : 
D'après Marcel Ruidavet, quelques gouttes suffisent !!! 
José Nuñes va être jaloux .... 
Avec Martine, nous vous remercions encore de votre accueil 
bien Maarifien 
Gros bisous 
A la prochaine, chez nous. 
Pierrot 
 
Angèle et Daniel Bravo 
salut, 
merci pour ces belles photos , nous avons été ravis de cette 
journée qui a été pleine d' agréables surprises. 
gros gros bisous à vs 2 
Angèle & Daniel 
PL : Merci les amoureux 
Nous avons passé un très bon week-end à Toulon 
De gros bisous 
Pierrot et Martine 
 
Arlette Clercq 
Bonsoir Pierrot et Martine 
Vous voilà revenu de vacances. 
Un grand merci pour les photos. 
J'ai passé un bon dimanche entourée des copains et copines. 
Cela fait plaisir de se revoir. 
J'ai failli ne pas venir.  
La fainéantise de prendre le volant. 
Les fous rires du citron. Et on en reparlera encore. 
Gros bisous à vous deux 
Arlette 
PL : Merci Arlette la starlette de Cannes 
Merci de ton amitié 
Nous te faisons de gros bisous 
Si tu as des nouvelles de Leonel Ventura ... 
Pierrot 
 
Nicole Torres 
Nicole nous préviens d'un virus très puissant concernant : 
Actualisation de Windows live". 
PL : Nicole 
Ceci est faux : 
Regardes le site : http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2010/virus-
actualisation-windows-live.htm 
et tu verras que c'est une intox 
Gros bisous 
Merci d'être venue à Toulon 
Pierrot 
 

Nous avons reçu des mils de Louise Diamante, Maryse 
Duarte, José Pastor 
 
31/5/16 

 
Photo : de José Pastor Couscous à Fuengirola 
 
José Pastor 
Nous envoie un diaporama de la rencontre des Copains, lors 
d'un Couscous à  Fuengirola. 
Voyez le fichier joint. 
Merci José. 
 
Louise Diamante 
Visite de Paris : 
http://paris1900.lartnouveau.com/accueil.htm 
 
Noureddine Amir 
Bonjour, 
Parmi les initiatives que j'estime importantes, il m'est arrivé 
l'idée de réunir les souvenirs et les témoignages des anciens 
résidents du quartier ainsi que les photos des sites et des 
endroits qui ont vu grandir plusieurs générations... 
Ce matériel servira à éditer un ouvrage qui aura, j'en suis 
certain, un grand impact, particulièrement pour les 
personnes qui ont vu le jour et (ou) grandies au Mâarif. 
Le financement de  cette opération est possible en 
procédant à l'ouverture d'un compte bancaire en France au 
nom de votre association et en appelant les Mâarifien(e)s à 
cotiser, chacun selon ses moyens. 
La deuxième idée consiste à organiser une rencontre au 
Mâarif avec la participation, au départ, d'une délégation 
ayant pour but d'explorer les moyens à mettre en œuvre en 
vue de rendre possible un pèlerinage annuel des anciens 
Mâarifien(e)s résidant hors du Maroc. Le lien de sol est 
universel. 
Je vous envoie ci-joint le lien d'une monographie sur le 
Mâarif qui peut servir de base à ce livre ainsi que le site 
d'une groupe d'ancien(ne)s du quartier, très intéressant, 
pouvant se joindre aux initiatives œuvrant à sauver la 
mémoire de ce quartier de l'oubli : 
http://copains-maarif.com/ecritsmaarif-cas/maarif-jean-
marcel-alvarez.pdf 
https://www.facebook.com/groups/504977646274937/ 
Cordialement  
PL : Bonjour, 
Vous reprenez ici des photos de notre site et des textes de 

http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2010/virus-actualisation-windows-live.htm
http://www.hoaxkiller.fr/hoax/2010/virus-actualisation-windows-live.htm
http://paris1900.lartnouveau.com/accueil.htm
http://copains-maarif.com/ecritsmaarif-cas/maarif-jean-marcel-alvarez.pdf
http://copains-maarif.com/ecritsmaarif-cas/maarif-jean-marcel-alvarez.pdf
https://www.facebook.com/groups/504977646274937/
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Jean-Marcel Alvarez. 
Est-ce que Jean-Marcel Alvarez vous autorise-t-il à reprendre 
ses textes ??? 
Salutations 
Pierrot Lacroix  
 
Nous avons reçu des mails de Rose Macia 
 
30/5/16 

 
PL : Beaucoup de mails à propos de la rencontre de Toulon 
2016 : je vais essayer de tous les reprendre :  
 
Rose Macia 
Martine et Pierre, 
Nous aussi avons eu grand plaisir à vous revoir et avons 
passé une bonne soirée et une bonne journée avec tous les 
copains.  
Que de gentillesse et d'amour autour de la famille Guarino, 
chez Rosette et Marcel que 
nous remercions de leur belle réception. 
Le lendemain à la Navarre que du bonheur autour de 
Germaine et  nos Maarifiens.  
Les Copains sont toujours prêts pour mettre de l'ambiance 
et les belles photos prises par toi le prouvent. 
Bises 
Rose  
PL : Et oui, Rose, nous sommes toujours prêts à nous 
rassembler et à mettre l'ambiance 
Vois tous les messages de Joie, sur notre site ... 
Soignes ton Homme et calmes-le dans ses ardeurs de Jeune 
homme ! 
Merci de votre amitié 
Gros bisous 
Pierrot  
 
Pilou Paris le 23/5 :  
COUCOU  PIERROT ET COLOMBINE  
TU AS  RAISON  DE DIRE QU IL FALLAIT PORTER " LE DESERT " 
CAR NOUS N ETIONS PAS AU COURANT  ET  HEUREUSEMENT 
QUE LES COPINES SONT TRES GENEREUSES PAS  VRAI  
MICHELE......... 
JEANNOT  TU  AS  DE  LA  CHANCE  " QU EST CE QU IL ETAIT 
BON SON CAKE AUX FRUITS D APT "  ..   
MAIS AVAIT- ELLE MIS DU CITRON.........   

A NON  C EST  VRAI  !!! IL NE S AGIT PAS DU CAKE  HI HI HI ....  
EN PARTANT NOUS AVONS RENDU VISITE A  NOTRE  CHICHO  
IL  A  PERDU  15 KG  : IL ETAIT TEMPS QU IL ACCOUCHE !  
MAIS  BON....  IL VA SE  REMETTRE  PETIT A PETIT  AVEC  LA  
GRACE  DE  DIEU ET BEAUCOUP DE VOLONTE  ET  NOTRE  
SOUTIENT. 
ALORS LES COPAINS  COPINES  N OUBLIER DE L APPELER  AU  
06.64.13.49.16. DANS QUELQUES JOURS (IL N A PAS  
RECUPERE SON PORTABLE) OU A LA CLINIQUE  
04.91.88.40.66.  M. TORRES  CHARLIE..... 
PARCE  CHICHO  C EST  NOTRE MOT DE PASSE  " TENDRESSE 
". A AUBAGNE ILS NE CONNAISSENT PAS  ils sont spécialisés 
dans les santons 
quoique  CHICHO  ferait  un beau "  RAVI ".  
GROS  BICS  
PILOU 
PL : Merci Pilou 
Merci des nouvelles de Chicho 
Bizzzz 
Pierrot 
 
José Nuñes le 23/5 
Coucou Pierrot et Martine, 
Merci pour ces très belle photos. 
C'est pour nous un très grand souvenir des amis du Maarif. 
Un WE à rester dans nos mémoires : Personne ne pourra 
jamais séparer des amis ! 
Bisous à vous deux   
Christine et José 
PL : Salut José et Christine 
Merci beaucoup pour votre compagnie à Toulon ce Week-
end 
et merci pour votre cadeau 
Vive le Citron !!!! 
A tout bientôt 
Bizzzz 
Pierrot et Martine 
 
José me répond : 
AAAAAAAAAAAAA   
ATTENTION MARTINE AVEC LE CITRON 
BISOUS A VOUS DEUX  CHRISTINE  JOSE  NUNES 
 
Mijo Tortosa née Occhipinti 
Coucou Pierrot, 
Merci pour toutes ces belles photos !  
Journée pleine d'émotion ! J'ai eu la joie de revoir 
Conception la sœur de Germaine Bernabeu qui a été l'amie 
d'enfance de ma maman et que je n'avais pas vu depuis au 
moins quarante ans !  
En rentrant nous sommes passés faire un coucou à Charly 
avec Angèle Bravo née Muñoz et Pilou Paris née De Armas.  
Il était très heureux de nous voir et il remercie tous les 
copains qui lui témoigne leurs amitiés : cela lui remonte le 
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moral il en a besoin !  
Il vient de récupérer son portable et je te donne son n° 06 64 
13 49 16 :cela facilitera les échanges. 
Gros bisous à vous deux. 
Mijo TORTOSA/OCCHIPINTI 
PL : Merci MiJo 
Je viens de téléphoner à Chicho 
Sa parole est bonne : il commence a marcher dans le couloir. 
Mijo, merci pour ta présence avec Chicho 
Cela nous a fait plaisir de tous vous revoir à Toulon 
Bises à ta frangine, Nicole et aux Copains 
Nous venons de rentrer de 5 jours de randonnées. 
De gros bisous maarifiens. 
Pierrot 
PL : A propos de Chicho (Charly Torres) 
Je viens de lui téléphoner :  
Tél : 06 64 13 49 16 
Chicho a repris de sa voix. 
Il commence a marcher dans le couloir de l'hôpital. 
Dans son malheur, Chicho a eu de la chance : il venait à 
l'hôpital, pour un contrôle d'insuline et c'est là qu'il a eu son 
AVC ! 
Tout le côté gauche était paralysé. 
Il recommence à bouger les jambes et même à marcher avec 
une canne à 3 pieds. 
Sa main gauche commence à bouger. 
Il est à l'hôpital au moins, encore 1 mois. 
Je lui ai transmis tous les "Bonjours" des Copains Maarifiens. 
Il vous embrasse tous. 
Inch Allah. 
 
Nicole Torres 
Hello, 
J'espère que vous avez passé une bonne semaine de marche 
et de découverte. 
Merci pour les photos. Nous avons passé une super journée. 
Ca fait toujours un bien fou de revoir les copains/copines. 
Une bonne "fête des mères" à Martine et à toutes les 
Mamans du site. 
Gros bisous.  
N. 
PL : Merci Nicole 
Je viens de téléphoner à Charly 
Nous avons passé 5 supers jours dans le Tarn. 
Merci pour les Mamans 
Gros bisous des Copains 
Pierrot 
 
Hélène et Jean-François Ivars 
Salut Pierrot, 
En effet, dimanche Nous avons passé une agréable journée  
et avons été très heureux de la partager avec les copains et 
amis maarifiens !!!  
C'était bien sympa et ça fait toujours plaisir de se revoir dans 

la joie !!! 
je te donne le détail des photos  :   
Jean-François est accompagné de Angèle GIUIDICE  épouse 
TORRES  (sœur ainée de Danièle GIUDICE  DRYJARD des  
GARNIERS ) 
Hèlène est  accompagnée de ANNIE VIEU  compagne de  
YVES BOURELY  (Maarifien vivant à  TOULOUSE en visite 
chez les IVARS) 
YVES BOURELY (compagnon de ANNIE VIEU )  avec GILOU 
FERRANDIS ne connaissait pas le MAS TOULON et  invitée 
par  YVES BOURELY    (petite fille du propriétaire de la 
papeterie "LE SPHINX"  rue du Jura - détaillant de nos 
fournitures scolaires  ) 
Elle a beaucoup apprécié cette journée et  souhaite garder le 
contact !!!!! 
voilà tu sais tout !!!!   
Merci de vous être  joints  à nous,  
Gros bisous à vous deux  et  A+  
PL : Salut les Jeunes, 
Merci pour tous ces détails 
afin de compléter notre trombinoscope. 
Gros bisous 
Pierrot  
 
2ème mail des Amoureux : 
Salut Pierrot, 
Merci pour toutes tes photos prises durant le WE du 22 mai 
2016  : elles sont bien sympa  pleines de sourires  !!! comme 
d'hab.... 
A mon tour ,Je te transmets quelques photos prises à la 
NAVARRE  lors de la réunion du MAS.   
Malheureusement, Nous n'avons pas autant de photos que 
toi .....bref!  c'est mieux que rien !!!!! 
gros bisous à toi et Martine,  bien amicalement   
Hélène et Jean-François   
PL : Merci les amoureux de votre mail. 
Oui, c'est formidable de se retrouver ainsi, entre Copains /  
Copines. 
Merci pour les photos : je viens de réaliser un diaporama 
avec. 
Bizzzzz 
Pierrot 
 
Victor Guarino 
Hello c'est l'aîné à la bécane 
Merci pour les photos Pierrot et, ce fut un plaisir de vous 
recevoir. 
Nous avons passé un agréable W.E  
Bien à vous 
Victor  
 
2ème mail de Victor : 
Nous envoi une séquence au Drive : Voir les pps 
PL : Merci Victor 
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Merci de votre amitié 
Bises à Ada et à toute la famille 
Pierrot 
 
Robert Guarino 
Martine et Pierrot 
Super pour les photos merci. 
Avons été ravis de vous revoir. Bisous de nous deux. 
Nicole et Robert 
Avec plaisir et espérons que la prochaine ne sera pas trop 
loin 
Amitiés 
Pierrot 
 
Vincente Gil 
Bonjour Pierrot  
merci pour ces jolies photos de retrouvailles , reflet d'amitié 
et de joie.  
Bises 
PL : Avec plaisir 
Cela nous a fait plaisir de se revoir 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Maryvonne Perrini 
BONJOUR. 
je vous envoie un petit mail , pour mettre ma photo dans le 
trombinoscope Rosas 2015 
voici mon numéro de photo. 
X043    Maryvonne  Perrini 
Merci d'avance et à l'année prochaine. ( AIN CHALLAH)      
amie de Renée  Crovara. 
PL : Maryvonne, 
Merci beaucoup Maryvonne 
Je vous fais de gros bisous Maarifiens 
A bientôt pour une nouvelle rencontre des Copains 
Je n'ai pas la photo de Renée Crovara 
Pouvez-vous me la passer SVP 
Merci d'avance 
Pierrot  
 
Rosy Pappalardo 
bonjour les amis et famille, 
nous partons pour ROSAS le SAMEDI MATIN 28 MAI  puis 
après GANDIA  jusqu'au 20 JUIN 2016 
je vous prie de ne pas m'envoyer de messages afin de ne pas 
bloquer mon portable 
merci d'avance, 
ROSY 
 
29/5/16 

 
Photo : Thérèse Alcantara, née Moréno avec Antoine à Rosas 
2015 
 
PL : Nous venons de rentrer du Sidobre (81) avec les 
Marcheurs de notre club : Super randonnée et avec le Soleil 
!!! 
 
Marie-Celeste Barbat 
c'est court mais tellement incroyable et beau ! 
https://www.youtube.com/embed/_LpMB1OZ53g?feature=
player_detailpage%22%20frameborder=%220%22%20allowf
ullscreen%3E%3C/iframe%3E&autoplay=1 
PL : Merci Marie-Celeste 
Passes nos amitiés à Jean-Pierre 
Bises Maarifiennes 
Encore Bravo pour le texte sur le Maarif 
Pierrot 
 
Thérèse Moréno épouse Alcantara 
Holà Pierrot! 
Tout d'abord un grand merci à toute votre équipe 
d'organiser tous les ans à venir en septembre une rencontre 
avec l'association. 
En tant qu'internaute et Maarifine je viens vers les 
internautes qui sont sur cette page, vous dire que j'ai assisté 
à la rencontre du MAS à Rosas pour la fête de l'Ascension. 
Germaine toujours aussi dévouée pour les uns et pour les 
autres. Chapeau vu son grand-âge. 
Les antennes avaient bien organisé les après-midi et les 
soirées. 
La météo bonne sauf dimanche. Notre retour sur Bordeaux 
le lundi matin c'est fait sous la pluie non stop. 
J'espère que nous soyons nombreux aux Baurilles ( que je ne 
connais pas). 
Se sera notre derniers rassemblement en mémoire du Padre 
Lucien. 
Alors chers amis, à bientôt aux Baurilles et aux rencontres de 
Rosas si ma santé le permettra.    Bises.  
A bientôt.  
Thérèse Moréno épouse Alcantara 

https://www.youtube.com/embed/_LpMB1OZ53g?feature=player_detailpage%22%20frameborder=%220%22%20allowfullscreen%3E%3C/iframe%3E&autoplay=1
https://www.youtube.com/embed/_LpMB1OZ53g?feature=player_detailpage%22%20frameborder=%220%22%20allowfullscreen%3E%3C/iframe%3E&autoplay=1
https://www.youtube.com/embed/_LpMB1OZ53g?feature=player_detailpage%22%20frameborder=%220%22%20allowfullscreen%3E%3C/iframe%3E&autoplay=1
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PL : Hola Thérèse, 
Bien content de recevoir de tes nouvelles. 
Mon frère Jean, m'a raconté la "dernière rencontre" du MAS 
à Rosas. 
Nous avons vu Germaine à Toulon : Chapeau Madame 
Bernabeu ! 
Mais, nous continuerons à faire des rencontres avec les 
Copains / Copines et amis du Maarif, et à chaque fois, nous 
aurons une communion avec notre cher Lucien Aubert, notre 
Padre. 
Nous vos faisons de gros bisous 
A bientôt 
Pierrot 
 
Gérard Franco 
Bonjour, 
Naturellement nous serons enchanté d'être une deuxième 
fois avec vous,  
amicalement  
Mr et MMe Franco 
PL : Avec plaisir 
Amitié Maarifienne 
Pierrot 
 
Noureddine Amir 
Bonjour, 
Je suis un habitant du Mâarif (rue Mont Blanc), mon père 
était ébéniste, dans les années soixante, à la Rue de l'Esterel. 
Mon grand-père habitait la rue Mont-Ampigniani.  
J'ai fait mes études secondaires au collège Ibnou Habbous. 
Maintenant je suis journaliste à la retraite. J'écris également 
des romans et des nouvelles… 
Je vous écris pour vous dire que moi-même et les deux 
groupes Facebook consacrés au Mâarif, serons heureux 
d'établir le contact entre le passé et le présent de ce quartier 
merveilleux à travers les anciens et les nouveaux résidents et 
pourquoi pas organiser des visites et des journées d'étude 
pour les anciens Mâarifiens qui étaient obligés, pour une 
raison ou une autre, de quitter leur quartier ( et leur pays ) 
natals et de s'établir dans le pays de leurs ancêtres. 
Je m'appelle Noureddine Amir 
Sur Facebook ma page s'intitule : Nordin Amir 
Cordialement   
PL : Nous sommes enchantés de vous lire sur notre site. : 
www.copains-maarif.com 
C'est vrai que nous étions 44'000 Maarifiens en 1965 !!! 
Vous pouvez faire des propositions pour nous rassembler et 
nous publierons vos mails 
Bienvenue  
Salutations Maarifiennes 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, Gilbert 
Heredia 

 
Voir le pps sur Mimoun 
 
Du 24/5 au 29/5 : Pas de site 

 
Photo : Martine en pleine découverte 
 
PL : Nous penserons bien à vous. 
Vive les rencontres avec les amis !! 
Que chacun d'entre vous, qui peut profiter de la Vie, en 
profite !!! 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Si vous voulez voyager en Inde ... 
https://www.youtube.com/embed/o_24LPjOIHI 
BONNE FETE AUX MAMANS !!!! 
 
Rencontres du Samedi 21 et Dimanche 22 Mai 2016 à 
Toulon. 

 
Photo : Une partie des Copains à Toulon 
Voyez en fichier attaché, quelques photos de la rencontre de 
ce Week-end  
 
Sur l'invitation de Jeannot Guarino et de Michelle Gernigon, 
nous sommes partis, Martine et moi, à Toulon Samedi 22 
mai. Alors je parle de Jeannot, car je suis Maarifien, mais, si 
vous êtes de Toulon et mieux de la Base naval, alors, il s'agit 
de Gaétan Guarino !!! : Zamma …. 
Donc, nous avons la chance de retrouver nos amis Jeannot 
et Michelle. Merci les Copains. 
Jeannot nous a fait ensuite visité la plage des Maarifiens à 
Toulon, la plage de l'Oursinières : à présent, lorsque nous 
recevrons des photos des apéros des Copains de Toulon, 

http://www.copains-maarif.com/
https://www.youtube.com/embed/o_24LPjOIHI
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nous y serons par la pensée aussi. 
Puis, c'est la surprise du soir : Rosette et Marcel Ruidavet 
nous invitent chez eux à la Valette : Madre de Dios !! 30 
Maarifiens de la Famille Guarino, avec Rose et Alain Macia 
et José et Christine Nuñes : Qué Jaleo !!! Mais c'était 
FORMIDABLE : Que de souvenirs tous ensemble !!! 
Notre ami Joseph est bien soutenu par toute sa famille, suite 
à la disparition brutale de on épouse Liliane, en Décembre 
2015. 
Merci à Rosette et à Marcel de leur accueil, tout en haut de 
Toulon. 
Leur villa se trouve derrière le Mont Faron, mont que mes 
pieds connaissaient bien en 1968, lorsque j'étais militaire, au 
4ème RIMA en face de l'ancien hôpital de Sainte Anne !! 
Le lendemain, nous partons à la Navarre : C'était la dernière 
rencontre de l'antenne de Toulon pour le MAS : " Ce n'est 
qu'un au revoir " 
Là surprise, tous les copains et les Maarifiens du coin sont 
venus !! 
Afin de ne vexer personne, je vais essayer de les mettre par 
ordre alphabétique : 
Aldo, le copain photographe de José, André Belviso, Daniel 
et Angèle Bravo, née Muñoz, Arlette Clercq, née Mari, 
Danielle Dryjard et sa sœur, née Giudicce, Daniel et 
Vincente Gil, née Mancuso, Jeannot et Michelle Guarino, 
née Gernigon, Robert et Nicole Guarino, Jean-François et 
Hélène Ivars, née Giammarinaro, Alain et Rose Macia, née 
Garcia, Pierre et Martine Lacroix, née Fourcade, Antoine et 
Françoise Navarro, née Herrero, Pilou Paris, née De Armas, 
José et Christine Nuñes, Nicole Torres née Occhipinti, Mi-Jo 
Tortosa, née Occhipinti. 
 
Et aussi, Jean-Pierre et Marie-Celeste Barbat, née Correia, 
Germaine Bernabeu, née Lamassa, , Yves Bourely, Jean et 
Lydia Cammarata, née Guarino, Jean-Paul et Marie-Louise 
Diamante, née Mellado, Gilou Ferrandis (papeterie "Le 
Sphnix" Rue du Jura), François et Josette Gonzalves, née 
Deschamps, Joseph Guarino, Victor et Ada Guarino, née 
Moruzzi, Jean-Claude et Christine Hamon, née Medina, 
Conception Lamassa, soeur de Germaine, Anne-Marie 
Leone, née Guarino et sa fille, Antoine et Marie Marino, 
née Guarino, Hélène Melenchon, née Guarino et sa fille et 
sa petite fille, Geneviève Medina, Marcel et Rosette 
Ruidavet, née Guarino, Angèle Torres née Giudice, Annie 
Vieu . 
A la Messe, nous étions très nombreux à cette célébration à 
la pensée de notre Padre, Lucien Aubert, puis, nous sommes 
allés à la maison du souvenir, où sont les corps du Padre et 
celui de Père Martorelle. 
La statue de notre Dominique Savio était là, pour nous 
rappeler nos joies des Cœurs Vaillants et Ames Vaillantes, 
avec Don Bosco. 
Au repas : chacun devait apporter son entrée et son désert : 
Et le couscous du chef  qui était très bon. 

 
Germaine Bernabeu, qui avait été blessée la veille, a 
prononcé le discours de fin de rencontre. Germaine était 
avec sa sœur, qui nous a fait chanter ensemble ! 
Merci Madame. 
Merci aux organisateurs. 
 
Pour la petite histoire : 
 
Nous avons des nouvelles de Charly Torres : Il est toujours 
alité et pour un mois encore, mais après ??? Que va devenir 
notre copain Chicho ??? 
Le début d'année 2016 a vu Simon Benazeraf avec un AVC, 
puis Alain Macia le 19 Mars et ensuite Chicho …. 
 
Je rassure toutes les Filles du Maroc et de la Navarre : Alain 
Macia se porte bien : Il a la forme : Savez-vous que tous les 
jours, il est en rééducation avec 1 jolie infirmière qui le fait 
courir … Rose, attention à ton dragueur ! 
Notre amie Hélène Melenchon, née Guarino, s'est cassée 
les 2 malléoles lors d'une marche récente en randonnée, en 
pleine montagne, sans aucune route d'accès, heureusement, 
en face d'une baie, alors appel à un navigateur sur son 
bateau en face de la baie, il vient chercher Hélène avec son 
Yo-Yo et qui la transporte via la mer, à une autre baie, où les 
pompiers attendaient Hélène, puis transport d'urgence à 
l'hôpital : vous verrez dans les photos, les belles cicatrices de 
la cheville d'Hélène ! 
Nous avions prévu de nous retrouver avec André et 
Ghislaine Belviso, née Salerno avec Leonel et Claude 
Ventura, née Frasca, à Toulon : Seul André est venu : Nous 
avons su Dimanche que Leonel Ventura a été opéré 
d'urgence : Il n'a pas pu venir avec Claude à la Navarre : 
Dommage … mais bon rétablissement à Leonel !!! 
Vous demanderez à José Nuñes de vous raconter l'histoire 
du Citron : Nous en avons ri pendant 2 jours !!! 
Et demandez à Pilou, comment, elle a " gardé " la dernière 
table disponible, afin de pouvoir manger ensemble !!! 
Et aussi, plusieurs Maarifiennes se rappellent de moi, 
lorsque je servais la messe à Saint Antoine de Padoue ! 
J'étais jeune et beau …. Il ne reste que le " et " ! 
Nous avons demandé à Jeannot Guarino de compter le 
nombre de Guarino et alliances, issus du mariage de ses 
parents au Maarif : la famille Guarino se compose 
actuellement de 90 personnes et un arrière-petit enfant va 
bientôt arrivé !!! 
Voyez la photo de la famille Guarino en 1953 … 
Je souhaite à tous de belles rencontres. 
La Vie est belle : restons optimistes 
Gros bisous Maarifiens à tous. 
Pierrot. 
 
23/5/16 
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Photo : La famille Guarino à Rosas 2015, avec Liliane 
Guarino, née Marino, qui nous a quittée, trop tôt, en 
décembre 2015, photo envoyée à Germaine Bernabeu 
 
PL : Nous venons de passer 2 jours formidables à Toulon chez 
Jeannot Guarino puis ensuite à la Rencontre de la Navarre 
 
Matrie-Celeste Barbat 
Bonsoir Pierrot,  
Belle journée de rassemblement à La Navarre aujourd'hui où 
les Maarifiens de tous azimuths : Nice, Narbonne, Bordeaux, 
Marseille, Vaucluse, etc... se sont retrouvés pour la dernière 
réunion à la Navarre.  
Nous étions une centaine de personnes.  
Après la messe terminée par le traditionnel “Chez nous 
soyez Reine” nous nous sommes rendus à la Maison du 
Souvenir des Salésiens où reposent Père Martorel et Père 
Aubert. 
Beaucoup de photos ont été prises pour fixer l'évènement. 
Après les retrouvailles autour de l'apéro et  un fameux 
couscous, nous avons chanté et dansé.  
J'ai lu un petit laÏus sur le Maarif  que j'ai préparé pour cette 
occasion et beaucoup d'entre nous se sont retrouvés avec 
leurs souvenirs.  
Ci-joint copie du texte. Contente de vous avoir revus tous en 
pleine forme. 
Amitiés Maarifiennes  
Marie Céleste 
PL : Merci Marie-Celeste Merci Marie-Celeste de ton mail 
Ce que tu as écrit sur le Maarif est très sympa 
Cela nous a fait plaisir de revoir tous les Maarifiens présents. 
Toutes mes amitiés à Jean-Pierre 
Excellente rencontre à la Navarre 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot. 
 
Voici le texte de Marie-Celeste Babrbat sur le Maarif : 
MARTIGUES, LE 22 MAI 2016 
M  O  N        M  A  A  R  I  F 
C'EST BIEN LA DIVINE PROVIDENCE QUI NOUS A DONNE 
CETTE CHANCE DE NAITRE DANS CE QUARTIER " O COMBIEN 
MAL FAME O COMBIEN MAL AIME " PAR TOUS CEUX QUI N' 
EURENT PAS LA CHANCE D Y NAITRE ET DE PARTAGER LES 
CHARMES DE SON PARLER, DE SON CLOCHER, DE SA 

PROCESSION ANIMEE ET RECHERCHEE PAR TANT DE 
CASABLANCAIS ! 
MAARIF NOTRE QUARTIER PREFERE OU NOUS AVONS 
GRANDI DANS LA PLUS BELLE DEMOCRATIE BIEN QUE DANS 
UNE EPOQUE DIFFICILE D APRES GUERRE, LES FORCES VIVES 
DE NOTRE QUARTIER NOS INSTITUTEURS ET NOS PRETRES 
ONT INFLUENCE NOTRE ESPRIT  DE PARTAGE ET DE 
SPIRITUALITE, EN  FORGEANT  DES ESPRITS FORTS  DEVANT 
L’ADVERSITE. 
N'OUBLIONS PAS QUE NOTRE GRANDE RICHESSE EST VENUE 
DU FAIT QUE NOUS AVONS SU NOUS APPRECIER  LES UNS 
LES AUTRES CHACUN AVEC SES PARTICULARITES QUI 
VENAIENT DE SA PROPRE NATIONALITE ET MALGRE LES 
DIFFERENCES, NOUS AVONS EU LA CHANCE D ETRE NES 
DANS UN CREUSET QUI NOUS A FORGES ET AMALGAMES 
LES UNS AUX AUTRES. CET ENRICHISSEMENT ETHNIQUE 
NOUS A PERMIS D AFFRONTER LE DERACINEMENT  DE 
NOTRE QUARTIER NATAL, TOUJOURS PRESENT DANS NOS 
COEURS, ET NOUS A  PERMIS DE VIVRE AILLEURS NOUS 
NOURISSANT DE NOS MERVEILLEUX SOUVENIRS. 
QUI MIEUX QUE NOUS A PU DANS CE QUARTIER DE 
COCAGNE DECOUVRIR  DANS UN CERCLE AUSSI PETIT  LE 
MONDE ENTIER : A TRAVERS NOS CHARMANTS EPICIERS  
CEUX QUI NOUS FAISAIENT CREDIT AVEC LEURS SIGNES 
CABALISTIQUES, LES ESPAGNOLS ET LEURS MONAS 
AMBULANTES, LES PORTUGAIS AVEC LEUR CLUB OU L'ON 
DANSAIT TOUTES LES FINS DE SEMAINES ET TOUTES LEURS 
FETES FOLKLORIQUES, LES ITALIENS LES SICILIENS QUI  
REMPLISSAIENT NOS ETES  AVEC NOTRE DAME DE TRAPANI, 
NOS AMIS JUIFS QUI DEROULAIENT LEURS METRAGES DE 
TISSUS AU PETIT MARCHE VERT, QUI PARCOURAIENT LES 
RUES " VITRIER " " VIEUX HABIAS , VIEUX PALETOTS " OU 
ENCORE LE REMOULEUR QUI SIFFLAIT DANS LES RUES. OUI 
LE MONDE ENTIER ETAIT AU RENDEZ VOUS DANS CE JARDIN 
TROPICAL PERMANENT QUE NOUS OFFRAIENT LES 
MARCHANDS DE FLEURS DE NOTRE QUARTIER. 
QUI DE NOUS A  OUBLIE "  BEAUX YEUX "  OU CE VIEILLARD 
QUI PASSAIT TOUS LES JOURS SUR SON CHARIOT TOUT 
DRAPE DE BLANC, MENDIANT  ARRROGANT  ACCOMPAGNE 
DE SA JEUNE COMPAGNE ? QUI DE NOUS A OUBLIE LES " 
BARBARIS CHUMBOS " ET LA TROUPE DES SCHLEUHS  DU 
HAUT ATLAS QUI TAMBURINAIENT EN SECOUANT LA TRESSE 
DE LEURS CALOTTES ET TIRAIENT LA LANGUE DANS UNE 
GRIMACE ENORME QUI FAISAIENT FUIR LES ENFANTS  MAIS 
C ETAIENT DES SALTIMBANQUES ACCOMPAGNES DE LEUR 
SINGE QUI DANSAIT POUR NOUS  PENDANT QU ILS DISAIENT 
" ALLEZ FAIS LE PACHA QUI BOIT SON THE " "ALLEZ DANSI 
DANSI DANSI " 
QUI DE NOUS A OUBLIE LA MESSE EN LATIN IMPOSEE  QUE 
NOUS SUIVIONS ATTENTIVEMENT TOUT EN CHANTANT  A  
PLEINS POUMONS LES CHANTS DE NOS SOEURS DE LA 
PRESENTATION ? ET NOTRE PADRE DONT L HOMELIE ETAIT 
SUIVIE AVEC ADMIRATION PAR L’ENSEMBLE DES 
PAROISSIENS. LUI QUI VOULAIT TOUT NOUS APPRENDRE : LE 
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CHANT, LE SPORT, COMMENT ETRE ORATEUR, ETRE 
MEILLEUR ET AIMER DIEU A TRAVERS SON PROCHAIN. IL 
PUISAIT SA VITALITE EN NOUS ET NOUS, NOUS 
ENRICHISSIONS DE SON SAVOIR DE SON AMOUR POUR 
NOUS. 
CITOYENS DU MAARIF NOUS QUI AVONS LA CHANCE DE 
NOUS RETROUVER CE JOUR NOUS REALISONS COMBIEN LE 
SOLEIL LE CIEL BLEU LES HIRONDELLES LES CRIQUETS DE 
CHAQUE RENTREE SCOLAIRE, NOS ECOLES, LES HAIES DE 
BOUGAINVILLIERS LES MARCHANDS DE FLEURS, LE CHANT 
DES CLOCHES QUI TINTAIENT  ONT IMAGES NOTRE 
ENFANCE, NOTRE ADOLESCENCE DE MILLE ET UNE IMAGES 
HEUREUSES QUI NOUS RENFORCENT, NOUS IMMUNISENT 
ET NOUS UNISSENT A TRAVERS LES ANNEES. 
 
MARIE-CELESTE CORREIA BARBAT 
 
Mail envoyé à Germaine Bernabeu : 
Germaine, 
Comme demandé hier, voici des photos de Liliane Guarino, 
née Marino, marié avec Joseph. 
Liliane est décédée en Décembre 2015. 
Liliane a une blouse rose. 
C'était un femme formidable 
Joseph doit t'envoyer un mail à ce sujet. 
Germaine, je te fais de gros bisous 
J'ai été content de te revoir, Dimanche à la Navarre. 
Meilleure santé 
Pierrot  
 
Gusano Sanchez 
Merci Pierre pour ton info pour ROSAS. 
Au fait j'ai eu Charly Torres au téléphone et je suis rassuré, il 
a un coté paralysé pour le moment ,mais je pense qu' il a le 
moral  et qu' il va s' en sortir HEIN CHARRRRLY comme disait 
ton papa, bises à lui encore. 
Gusano  
PL : Merci Gusano de ton mail sur la santé de Charly 
Ce dimanche, nous avons parlé de Chicho avec les Copains 
et MiJo Tortosa-Occhipienti, nous a donné des nouvelles, 
avec Nicole 
Chicho, nous pensons fort à toi !!! 
Merci Gusano 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Maryse et Juan Duarte 
A propos du message sur Alouan Madelaine 
Encore Merci Pierrot d'avoir mis mon message sur le "Lien", 
j'aurais aimé remercier beaucoup de personnes 
bises à vous 2 
Maryse et Juan  
PL : Avec plaisir 
Nous avons pensé à vous à la Navarre, Dimanche 

Bises 
Pierrot  
 
Jeff Di Blasi 
Bjr Pierrot,  
un de mes contacts vient de me dire que " ROSAS 2016  "  est 
prévue ?  est ce vrai ou faux stp ? 
Si oui, dois-je me renseigner auprès de Rose Macia ? 
Merci d' avance !  
PL : Jeff, Comme déjà signalé, la prochaine rencontre de 
Rosas sera en Septembre 2017. 
C'est le M.A.S. qui a fait sa dernière rencontre en Mai à 
Rosas. 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot// 
 
2ème message de Jeff : 
Bjr ,  
je m' adresse a tous les anciens maarifiens et Maarifiennes !  
Je suis depuis bien longtemps a la recherche d'un copain de 
jeunesse de notre quartier " le Maarif " ce copain se nomme 
: Daniel GALVEZ , il est des années 50/51 ?  
Il vivait au maarif , seul avec son papa ( la maman étant dcd ) 
il habitait pas très loin du marché ? 
Il était comme moi et avec moi a l' école primaire du Maarif. 
Ce que je savais , c' est qu' il avait une soeur plus âgée que 
lui et qui vivait en Espagne ?  
Cette période se situe dans les années 65 ? plus ou moins ?  
Un grand merci d' avance pour les personnes qui pourront 
peut être me renseigner ! 
Jeff Di Blasi. 
 
20/5/16 

 
Voilà, le fichier "pdf" de vos messages de Janvier à Mars 
2016 a été fait. 
En le faisant, je relis vos messages et il y a plein d' Amour 
Merci de votre fidélité depuis la création des 2 sites, depuis 
Juillet 2006 !!! 
Bizzzzz 
Pierrot 
 
Nombres de visiteurs : 218'006 ce matin !!! 
3'000 de + depuis Mars !!! 
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Merci de votre fidélité 
 
Louise Diamante 
L'authentique orchestre de Glenn Miller avant sa disparition 
tragique... 
Un moment magique ! 
Ce morceau a été enregistré en 1941 ! Il s'agit du fameux et 
légendaire "In The Mood". 
Cela n'a pas pris une ride ! 
Deux danseurs noirs font une exhibition à ne pas rater !!! 
Pour celles et ceux qui aiment le rythme, voici l'authentique 
orchestre de Glenn Miller avant sa disparition tragique, en 
1944, dans un accident d'avion reliant Londres à Paris. Il a 
été dit qu'il aurait été abattu par les Allemands... ?  
Ne l'oublions pas, nous étions en guerre. L'avion tombé dans 
la Manche n'a jamais été 
retrouvé. 
Cet enregistrement est UN REGAL ! 
http://www.youtube.com/watch_popup?v=FAQgXPTekOU 
 
18/5/16 

 
Photo : Maguy, Canario De Armas et Pilou Paris à Rosas 2011 
 
A propos du mail sur Rosas 2017 
 
Canario De Armas 
Salut Pierrot,  
Si tout est cool d'ici là on sera de la partie.  
On vous embrasse bien fort.  
Maguy et Loulou. 
PL : Merci Canario et Maguy 
Cela fait longtemps que nous ne sommes pas vu : ce sera une 
belle fête 
Nous vous faisons de gros bisous 
Bonne continuation 
Pierrot  
 
Nous avons reçu des mails de Lousie Diamante, Rose Macia, 
Manu Muñoz 
 
17/5/16 

 
Photo : Renée Crovara Pescia, née Chastel à Rosas 2015 
 
A propos du mail sur Rosas 2017 
 
Renée Crovara 
Bonjour 
J'ai bien pris note de votre message 
Si tout va bien pas de problème 
Très amicalement 
Renée  Crovara 
PL : Bonjour Renée, 
Merci de ta réponse pour Rosas 2017. 
Pierrot 
 
Vincente Gil 
Bonjour et merci pour l'info " Rosas " 
A + 
PL : Avec plaisir 
Bizzzz 
 
Lundi de Pentecôte 

 
Photo : Sortie à l'Oued-Mellah en 1960 
 
Rafa Ramirez 
Bonjour Pierrot 
Merci pour ton message, c´est OK pour 2017 et aussi pour la 
proposition de Manu (pour  la rencontre annuelle ) 
A bientôt Rafa 
PL : Avec plaisir 

http://www.youtube.com/watch_popup?v=FAQgXPTekOU
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Bonne continuation 
Pierrot 
 
Joseph Guarino 
Bonjours à tous  
voici ma nouvelle adresse mail , l'ancienne étant amenée à 
disparaître 
cordialement  
JO  
PL : Merci de l'information 
Bon courage Jo 
A tout bientôt 
Voyez le fichier dans "Nos Contacts" 
Pierrot 
 
Cécile Floro 
Bonjour à Tous 
On est partant pour la rencontre 2017 
Merci aux organisateurs 
Grosses bises Maarifiennes 
Jean-Michel et Cécile Floro 
PL : Avec plaisir 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Autres messages de Rafa Ramirez : 
AIMANTS SUR LE FRIGO - DANGER  
Quand vous aurez lu le contenu, chacun pourra agir en 
conséquence 
Les chercheurs de l'Université de Princeton ont découvert 
quelque chose de surprenant 
Pendant plusieurs mois, ils ont nourri deux groupes de souris 
:  
Un groupe avec les aliments stockés dans un réfrigérateur, 
et l'autre avec les aliments stockés dans un réfrigérateur 
mais avec plusieurs aimants décoratifs collés sur la porte.  
Le but de l'étude était de voir comment les radiations 
électromagnétiques des aimants 
affectent les aliments.  
Étonnamment, et après des études cliniques rigoureuses, ils 
ont noté que le groupe de souris ayant consommé des 
aliments irradiés par les aimants avait 87 % de risques 
supplémentaires de contracter un cancer que l'autre groupe.  
Les aimants fixés sur n'importe quel appareil 
(électroménager) relié au courant électrique augmentent la 
consommation électrique de l'appareil, afin d'accroître la 
force électromagnétique du champ électrique de l'appareil.  
Nous avons tous un ou plusieurs aimants sur le réfrigérateur 
comme éléments décoratifs sans que jusqu'à présent nous 
puissions les soupçonner d'être dangereux  
MAIS ILS SONT MORTELS. Il est dangereux de jouer avec les 
forces de la nature et de l'énergie. Si vous avez un aimant, 
supprimez-le et mettez-le loin de tous les aliments.  
Grâce à l'Internet et à la bonne volonté de tous, nous 

pouvons nous aider mutuellement. 
PL : Je réponds à Rafa : 
Roberto 
Regardes ce site : l'info est fausse !!! 
http://www.hoaxbuster.com/forum/aimants-sur-frigo 
Pierrot  
 
Rafa me réponds aussitôt : 
Salut Pierre, 
Ces mêmes gens qui te disent celà, vont te nier aussi le mal 
que provoquent les portables!!! 
Le sais-tu que les Cancers de Testicules ont augmenté un 80 
% dans une limite d´âge entre 20 à 30??? 
Et ça c´est récent et mis sur la table para un Docteur à la 
radio ici... Mais il s´est bien gardé d´expliquer  la cause!!! La 
plupart des autorités sanitaires se gardent bien de cibler 
quoi que ce soit... 
Le sais-tu que les Alzheimers ont commencé à attaquer les 
enfants depuis quelque temps... ??? Là aussi une docteur qui 
parlait a la radio la  dénoncé! Mais pas d´explications non 
plus 
Dans le premier cas il y a une évidence: Où se mettent les 
jeunes les portables? Où les gardent-ils??? Dans leurs  
poches; près des testicules!!! 
Dans le second  cas il y a aussi une évidence: Avec cette 
prolifération de jeux et de W/App etc etc, les gosses sont 
constamment avec les portables et  le pire c´est que les 
mères qui ne sont pas du tout informées des  dangers des 
radiations (Micro-ondes) des portables... elles laissent leurs 
enfants s´endormir avec ces appareils tout près de leur tête 
ou voire même sous l´oreiller!!! 
Dois-je faire un dessin??? 
Il y a beaucoup de dangers dans tout ce qui est 
électromagnétique et même si le frigo isole le pouvoir 
d´attraction des aimants, cet  effet électromagnétique 
pendant tant  de temps mitraille les énergies naturelles de 
l´air pour les rendre nocives!!! J´en suis certain, mais mon 
discours serait trop long, Mais saches que nous vibrons à 
une intensité de 13 m/hertz si je me souviens bien ... et cela 
maintient notre organisme dans un équilibre déterminé 
(Nous sommes énergie) et n´importe quelle perturbation 
transformant cette intensité en une autre plus intense ou 
plus faible, nous fait du mal !!! 
Tu n´as pas peut être entendu parler des effets nocifs des 
poteaux de haute tension dans les petites villes etc ???  J´ai 
un  tas d´information là-dessus... Mais tu peux la chercher 
toi-même ... Tu te surprendras!!!  
On nous cache tant de choses!!! 
Salutations 
r 
 
15/5/16 / Pentecôte 

http://www.hoaxbuster.com/forum/aimants-sur-frigo
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Évangile de Jésus Christ Selon saint Jean 14,15-16.23b-26. 
En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Si vous 
m'aimez, vous garderez mes commandements. 
Moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre Défenseur 
qui sera pour toujours avec vous. 
Si quelqu'un m'aime, il gardera ma parole ; mon Père 
l'aimera, nous viendrons vers lui et, chez lui, nous nous 
ferons une demeure. 
Celui qui ne m'aime pas ne garde pas mes paroles. Or, la 
parole que vous entendez n'est pas de moi : elle est du Père, 
qui m'a envoyé. 
Je vous parle ainsi, tant que je demeure avec vous ; 
mais le Défenseur, l'Esprit Saint que le Père enverra en mon 
nom, lui, vous enseignera tout, et il vous fera souvenir de 
tout ce que je vous ai dit. » 
 
A propos du mail sur Rosas 2017 
 
Lily et Nounou Corrao 
bonjour Pierrot  
Une très bonne initiative de la part de Manu, c'est vrai que 
le temps passe a vive allure est l'âge aussi ! 
Nous  seront présents à l'appel. 
Nous avons pris à Rosas ce mois avec ton frère Jean, le verre 
de  l'amitié avec beaucoup de plaisir . 
Dans l'attente des infos supplémentaires de grosses bises à 
vous deux 
PL : Et oui, le temps passe très vite ... 
Nous vous embrassons bien amicalement 
Bon été 
Pierrot 

 
14/5/16 

 
Photo : Rosas 2015 
 
A propos du mail sur Rosas 2017 
 
Mario Casano 
salut mon ami Pierrot, 
J'enregistre la date  
merci a toi  
grand bonjour aux copains, copines  
a plus  
PL : Salut Mario, 
Cela fait plaisir de te lire. 
Fais de gros bisous à Marie-Paule 
Inch Allah à Rosas 2017 ... 
Pierrot 
 
Isabel Lemoine 
Bonjour Pierre 
Merci pour le message.  
Très bonne initiative de passer à des retrouvailles annuelles. 
Comme vous le dites les années passent trop vite !  
Mieux vaut nous retrouver sur ce "vieux plancher des 
vaches" vivants, qu'ailleurs en "sans vie" !! 
Merci pour tout ce que vous faites pour rendre notre séjour 
agréable. 
Amicalement 
Isabel 
PL : C'est avec plaisir. 
Nous allons faire la Fête du Maarif 
Gros bisous 
Pierrot 
 
José Nuñes 
Coucou Pierrot, 
Tu sais que Christine  et moi sommes d'accord avec vous et 
je serais toujours à vos côtés pour mener à bien, nos 
rencontres. 
A vous aussi, passez un très bel été 
bisous à vous deux  
Christine  Jose  
PL : Merci les nomades 
Profitez bien de votre retraite et des visites dans notre 
monde 

javascript:var popup; popup=window.open('', 'WGPopup','toolbar=0,location=0,status=0,menubar=0,scrollbars=1,resizable=0,width=378,height=539,top=200,left=200;'); popup.document.open();popup.document.write( '<html><head><link rel=/'stylesheet/' href=/'../_frame/site.css/' type=/'text/css/'></head><body style=/'background-color:
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De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Gisèle Goussard 
Salut Pierrot, 
Merci de ton message pour nous informer . 
C'est bien de connaître les dates à l'avance de manière à 
s'organiser . 
Il est vrai que les retraités ont un calendrier bien rempli.  
Grosses bises sans oublier Martine. 
PL : Avec plaisir Gisèle, 
Espérons que vous faites de belles fêtes en Espagne 
Amitiés à Jacques 
Pierrot 
 
Bob Oliver 
Bonjour Pierre .  
Nous serons présent.  
Je commence à astiquer les boules !!.  
Un Abrazo  
Bob 
PL : Bob, dis donc, tes boules vont être bien brillantes !! 
Merci de ta réponse 
Bises à Annie 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Réponse de Bob : 
Pierre,  
Il faut qu'elles éblouissent les adversaires !!!. 
A bientôt  
Bob 
 
Jeff Di Blasi 
Bjr Pierrot ,  
Logiquement nous y serons sauf ??????   
A plus ! et merci encore pour tout ! 
PL : Merci Jeff 
Je t'envoie mon amitié Maarifienne 
Bises à Francette 
Pierrot  
 
Maithé Roa 
Bonsoir Pierre,  
Merci pour les informations sur Rosas 2017, j'espère ne pas 
y manquer Inchalah !  
Bonne idée pour la rencontre annuelle ! 
Avec toutes mes amitiés maarifiennes. 
Maïthé Roa Sanchez. 
PL : Merci Maïthé, du mail 
Nous te faisons de gros bisous 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 

 
13/5/16 

 
Photo : Danielle Fauchier 
 
Rosas 2017 
du Mercredi 13 au Lundi 18 septembre 2017 à l'hôtel Goya 
Park à Rosas 
 
Hello amis Maarifiens, 
A la mesure des témoignages que nous avons eu, Rosas 
septembre 2015 a été une bonne réussite et bien nous vous 
proposons une nouvelle grande rencontre Maarifienne dont 
la période sera 
du Mercredi 13 au Lundi 18 septembre 2017 à l'hôtel Goya 
Park à Rosas 
Vous n'avez qu'une chose à faire : retenir cette date dans 
vos agendas afin de pouvoir vivre à nouveau cette ambiance 
Maarifienne. 
Nous vous informerons en temps voulu de la marche à 
suivre, pour le moment ce n'est qu'une simple information 
mais importante. 
Le temps passe vite, l'âge aussi c'est pourquoi à l'initiative de 
Manu Muñoz, nous vous proposerons cette rencontre 
Maarifienne annuellement et non plus tous les 2 ans. 
En attendant de nouvelles infos, passez un bel été, restez en 
forme et soyez prêts...... 
Amitiés Maarifiennes 
Manu, Pierrot et Rose 
 
Notre site : Les Copains du Maarif : www.copains-
maarif.com 
 
Bernard Paris 
Salut amigos ! 
je viens a l'instant d'avoir Chicho  Torres au téléphone:  
son état continue de s' améliorer ;  donc voilà c'est une  
bonne nouvelle ! 
il lui faudra de la patience ! 
salut cordial à tous les copains et... copines 
bises a vous deux 2 

http://www.copains-maarif.com/
http://www.copains-maarif.com/
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PL : Merci Bernard pour ces infos sur Chicho 
A + 
 
Danielle Fauchier 
Bonjour  à vous tous, 
Quel plaisir de vous lire et de retrouver cette fraternité  que 
l'on avait au Maroc. 
Je me présente Danielle Fauchier née à  Casa en 1950, je vis 
à Toulouse depuis 1965.J'ai été au lycée de jeunes filles.. à 
Casa bien sûr 
Si des anciennes du lycée  me donnait des news ce serait un 
grand plaisir. 
Félicitations pour votre organisation sur le Maarif. .. 
Que d'émotions  dans vos mails. 
A bientôt le plaisir de vous lire. 
Poursuivez dans cette voie. 
Bien à vous Tous et Toutes...!! 
PL : Merci Danielle pour votre mail. 
Pouvez-vous nous envoyer 2 photos style identité, afin de 
compléter notre trombinoscope 
1 dans les années 1965 et 1 à présent; 
Je mettrai vos photos dans notre site, afin que l'on puisse 
vous reconnaître 
Merci d'avance 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot Lacroix  
 
Réponse de Danielle : 
Merci Pierrot pour cette réponse rapide. 
Je viens de faire mon 1er selfie... à 65ans  sic.. 
Je n'ai aucune photo de mes 15 ans à  Casa. 
J'habitais 3 rue de Louviers au CIL  à côté de l'ancien 
aéroport.  
Mon école primaire dont j'ai oublié le nom était près de la 
maison : il y avait des champs. 
J'ai été au lycée de jeunes filles 'Chawqui " 
et après chez Audissou et en 1965 nous sommes rentrés à 
Toulouse exactement  Ramonville Saint Agne et après lycée 
Belle vue à  Tlse. 
Retour à Casa en 1996...Après la mort de mon père 
beaucoup d'émotions. . 
Voilà un petit aperçu.  
J'ai bien noté  votre réunion en Septembre je vais faire le 
maximum pour venir. 
Encore merci pour votre travail sur le Maarif et ces 
témoignages poignants. 
A bientôt de vous lire.  
Amitiés  Casablancaises.  
Danielle.  
 
Gusano Sanchez 
A propos de la photo du 11/5/16 : Communion de 1660 : 
alors sur la photo de René Valette( les communions) tout en 
haut mon frère Charly Sanchez, 7ème en partant de la 

gauche. 
Rangée du dessous Sauveur Mancuso, 4ème en partant de 
la gauche. 
Encore la rangée du dessous Guy Escobar, 1 er en partant de 
la gauche.  
René Valette, lui est dans la 2 ème rangée du dessous 
debout en 3ème position Brassard. 
Bien en vue NON.. ?? et bien d'autres : je finis  là  
ciao  
PL : Merci Gusano de toutes ces infos 
Je transmets à René 
A + 
Pierrot 
 
13/5/16 

 
Eddy Benazeraf 
A propos du mail sur Rosas 
Salut Pierre, 
Message bien reçu, donc,  je ne fais rien, je note les dates et 
j'attends....... 
les prochaines infos. 
Amitiés  
Albert ( Eddy) 
PL : Merci Eddy de ta réponse 
Prépares ta voix pour Septembre 2017 ... 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
A propos du mail sur Rosas 
Merci !!!  
bien entendu on prévoit de venir  
bises 
PL : A bientôt les Amoureux 
Pierrot 
 
Gérard Do Soutto 
Salut Pierrot,  
Manu m'avait  prévenu  hier de retentir  cette date : c'est  
bien noté sur mon agenda, merci pour ton message, à  
bientôt. 
Gérard  
PL : Avec plaisir 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
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Maryse Duarte 
Bonjour à tous 
Je vous fais suivre un mail très important pour Elouan le fils 
d'un ami 
Je compte sur votre soutien. Vous pouvez diffuser à tous vos 
contacts. 
D'avance merci. 
Maryse et Juan 
 
Bonjour à  tous, 
Le verdict est tombé. Les médecins autrichiens peuvent 
aider Elouan pour le sevré de sa gastrotomie et du coup, 
nous devons partir en Autriche pendant 15 jours (dès le 
début du mois de juillet ) 
Et pour cela nous avons besoin d'aide pour financer ce 
projet car le coût est onéreux.  
C'est pour cela que je vous joins le message suivant, si vous 
pouvez le diffuser pour aider Elouan à récolter les fonds 
nécessaire pour qu'il s'alimente enfin comme tout le 
monde.   
Merci pour lui  
Séverine et Bruno  
Pour participer cliquez ici :  
https://www.leetchi.com/c/aidons-elouan-a-manger2016 
 
Louise Diamante 
Ancien chant des Goums marocains basés à Azilal. 
PL : Voir le fichier attaché à cette journée 
 
Nous venons de mettre à jour le fichier des mails du site. : 
Rubrique "Nos contacts". 
 
Nous avons reçu un mail d’ Antoine Navarro 
 
12/5/16 

 
José Pastor 
LA VIERGE MARIE   
Chacun retiendra ce qu'il veut de cette coutume, mais la 
faire durer ne fait de mal à personne  
Une coutume que les pieds noirs avaient naguère en Algérie 

!  
On recevait une statue de la Vierge dans une petite boîte qui 
se promenait de maison en maison. 
On était très fier de l'avoir chez soi pour quelques jours et de 
lui faire faire le tour du village. 
C'était un honneur. 
En souvenir de cette ancienne coutume, je t'envoie la Vierge 
Marie pour qu'elle te vienne en aide si tu le souhaites.  
Que tu y crois ou non, il serait amical de faire suivre cette 
image, afin que la Vierge Marie voyage de maison en 
maison, de foyer en foyer, de bureau en bureau, 
d'ordinateur en ordinateur.. 
.Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura besoin 
d'elle. Notre Sainte Mère parcourt le monde entier en 
emportant nos soucis avec elle. 
PL : Merci José 
A + 
 
11/5/16 

 
René Valette envoyé le 10 
Aujourd'hui 60 ans les copains....... 
il y en a qui se reconnaîtront..... 
PL : Merci René 
Tu nous diras où tu te trouves .... 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Réponse de René : 
Salut je suis au deuxième  rang, le troisième en partant de la 
droite, "le plus beau"; 
Au troisième rang à gauche tu as le premier c'est Guy 
Escobar le troisième à gauche c'est Gérard Goussard, le 
cinquième c'est Francois Pérez dit "fanfan", les autres, je ne 
m'en rappelle pas  
Bises 
René 
 
Sublime !!! 
Les paysages sont à couper le souffle, certaines scènes en 
particulier sur les sauvetages d'animaux, sont très 
émouvantes !!!  
Comme le saut dans un gouffre à la fin!   
Bon visionnage ! Et n'oubliez pas le son, la musique d'Ennio 
Morricone n'est pas mal non plus.  

https://www.leetchi.com/c/aidons-elouan-a-manger2016
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https://www.youtube.com/embed/mMq1FqiM8Qc 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante 
 
10/5/16 

 
Photo : Charly Tores en 1965 
 
René Valette 
Je suis navré, nous n'étions pas sur la France. 
Nous te remercions de prendre des nouvelles : il te les 
donnera lui même elles sont positives, je te donne son 
numéro à l'hôpital.  
Merci encore bises à vous deux 
Charly Torres  tel  à l'hôpital: 04 91 88 42 62 @+ 
PL : Merci René pour Chicho 
Bises à Elise 
Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Lionel Ventura 
Vient de nous téléphoner pour avoir des nouvelles. 
Lionel a eu Chicho au téléphone : cela va mieux, mais .... 
PL : Bientôt, nous allons nous retrouver dans le Sud ! 
Fais de gros bisous à Claude. 
Pierrot 
 
5/5/16 

 
Jour de l'Ascension 
Bonne Fête à tous 
 
Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 24,46-53. 
Il leur dit : « Ainsi est-il écrit que le Christ souffrirait, qu'il 
ressusciterait d'entre les morts le troisième jour, 
et que la conversion serait proclamée en son nom, pour le 
pardon des péchés, à toutes les nations, en commençant par 
Jérusalem. 
À vous d'en être les témoins. 
Et moi, je vais envoyer sur vous ce que mon Père a promis. 
Quant à vous, demeurez dans la ville jusqu'à ce que vous 
soyez revêtus d'une puissance venue d'en haut. » 
Puis Jésus les emmena au dehors, jusque vers Béthanie ; et, 
levant les mains, il les bénit. 
Or, tandis qu'il les bénissait, il se sépara d'eux et il était 
emporté au ciel. 
Ils se prosternèrent devant lui, puis ils retournèrent à 
Jérusalem, en grande joie. 
Et ils étaient sans cesse dans le Temple à bénir Dieu.  
 
Gusano Sanchez 
Pour Charly Torres, que je connais bien : grosses pensées 
pour lui et qu'il se remette vite , pensée pour Lilou sa sœur , 
leur faire un gros bisous aux deux . 
Si tu possède un numéro de téléphone ou autre 
communique moi le, merci Pierre.  
Je vais voir avec sa cousine Maïté Torres.  
Ciao a tutti bises à tous 
PL : Salut Gusano, 
Je te donne les téléphones de Chicho et de Réné Valette. 
Merci de ton mail 
Si tu as plus d'infos ... 
A + 
Amitiés des Copains 
Pierrot 
 
Réponse de Gusano : 
J'ai eu un mot de Maïté Bounakoff née Torres, qui me dit de 
ne pas s'affoler. 

https://www.youtube.com/embed/mMq1FqiM8Qc
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Charly : il lui faut revenir doucement. 
Voila bises à vous tous  
Fernand  
PL : Merci Gusano 
A + 
Pierrot 
 
Bob Oliver 
Salut Pierre.  
Par ton intermédiaire, pourrais-tu souhaiter un prompt 
rétablissement à Alain Macia.  
Et lui souhaiter la bienvenue au club des faiblards du «  
Corazon » (j'ai ma carte de membres).  
Et comme on dit chez nous : A cœur vaillant rien 
d'impossible !!. 
Courage Alain .  
Bob 
PL : Merci Bob de ton mail d'encouragement pour notre 
Copain Alain. 
C'est bon d'entendre des messages des copains. 
Fais de gros bisous à Annie 
Amitiés Maarifiennes 
Je transmets à la Famille Macia. 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
hello les zamis !! 
viens d'apprendre la nouvelle pour Chicho Torres 
On lui souhaite un prompt rétablissement  ! 
également à Alain Macias 
On espère que tous les 2, vont très vite retrouver la forme 
Bises à vous 2 les copains ! 
Bises à toi Pierrot ainsi qu'à Martine et à Rose 
Bernard et Lisa 
PL : Hello, les amoureux 
Merci d'avoir pensé à Chicho et Alain 
Toutes nos amitiés des Copains du Maarif 
Bises 
Pierrot 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour les Copains 
Juste un petit mot après avoir rendu visite au site.  
Je veux tout simplement souhaiter à ceux qui ont des 
problèmes de santé un bon rétablissement.  
Mon amie Marie me dit qu'elle doit justement se rendre a 
Rosas très bientôt, à tous ceux qui vont se retrouver je leur 
souhaite de passer de bons moments entre amis/ies.   
Peut-être qu'un jour je pourrai y participer....qui sait.... si 
Dieu Veut.. comme je le dis souvent. 
En tout cas meilleure continuation à tous et bon mois de Mai 
(ici nous ne célébrons pas le jour du Muguet).  
Sylviane 
PL : Merci Sylviane pour ces voeux de rétablissement, pour 

les copains. 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Nous avons eu des mails de Manu Muñoz 
 
Bonne plongée à tous : 
https://www.youtube.com/embed/mcbHKAWIk3I 
 
3/5/16 

 
Photo : Chicho Torres à Rosas 2015 
 
Cécile et Jean-Michel Floro 
Je souhaite de tout cœur que Chicho, se remette vite et 
bien. 
Je pense beaucoup à Lilou et sa famille, j'espère que l'on 
aura bientôt de bonnes nouvelles. 
Grosses bises à vous tous  
Cécile et Jean-Michel 
PL : Merci Cécile et Jean-Michel de votre mail pour notre 
copain Chicho. 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Rose Macia 
Pensée pour Charly Torres 
Meilleur santé pour Charly, qu'il se rétablisse tout en 
sachant que la guérison sera longue. 
Le triple pontage est une opération lourde auquel Alain a 
échappé puisque les médecins ont récusé cette intervention 
car dangereuse pour son cas. 
C'est une mauvaise série mais nous savons qu'il y aura des 
jours meilleurs. 
Nous pensons à Chicho qui doit s'armer de patience et de 
volonté 
Amitiés 
Rose 
PL : Nous pensons fort à Chicho 
Bonne rétablissement à Alain 
Bises 

https://www.youtube.com/embed/mcbHKAWIk3I
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Pierrot  
 
Canario De Armas 
Notre Chicho est mal en point et c'est très triste de le savoir.  
Nous voudrions à travers le Lien, lui souhaiter un rapide 
rétablissement et pouvoir l'embrasser le plus tôt possible.  
!! Aupa Charlie, estamos contigo !!  
A vous deux on vous embrasse bien fort.  
Maguy et Loulou 
Merci Canario et Maguy 
Nous vous faisons de gros bisous 
Les Copains pensent fort à Chicho 
Bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Un Marocain qui explique en Allemand !!!  Chapeau !! 
http://www.le360.ma/fr/societe/video-lecon-dallemand-
dun-herboriste-marocain-68633#.VxIZ923bGBo.gmail 
 
3/5/16 

 
Photo : Marthe et Marcel Benigno  François Perez et 
Micheline et Jeannot Lassalle 
 
François Perez 
Ils se retrouvent 50 ans après !! 
PL : Mais qui sont les 2 personnes à droite ??? 
 
Réponse de François : 
réponse à la question : 
de gauche a droite 
Marthe et Marcel Benigno 
Francois Perez 
Micheline et Jeannot Lassalle 
Dominique prend la photo. 
Amitiés 
 
2/5/16 

 
Photo : Charly Torres 
 
René Valette 
Je voudrais vous faire part que Chicho Torres a subi un triple 
pontage des coroners et  à la suite il a fait un AVC : il parle 
mais il a tout le côté gauche paralysé, le pied il arrive à 
pousser mais la main et le bras il ne perçoit rien du tout : 
Cela sera très long. 
Il est à l'hôpital "La Casamance à Aubagne en rééducation"  
PL : Pauvre Chicho !!! 
Merci René de l'information. 
Nous pensons fort à notre copain 
Transmets-lui toute notre amitié Maarifienne 
Grosses bises à Elise, à Nicole et à la Famille 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, Manu 
Muñoz 
 
1/5/16 

 
Simon Benazeraf 
Du muguet de notre jardin pour qu'il apporte plein de 
bonheur à toute la grande famille du Maarif. 
Bisous  
les Benazeraf  
PL : Nous remercions la Famille Benazeraf de leur gentille 
attention. 
Nous souhaitons une meilleure santé à Simon 
Gros bises du Maarif 
Pierrot 
 
Arlette Clercq 

http://www.le360.ma/fr/societe/video-lecon-dallemand-dun-herboriste-marocain-68633#.VxIZ923bGBo.gmail
http://www.le360.ma/fr/societe/video-lecon-dallemand-dun-herboriste-marocain-68633#.VxIZ923bGBo.gmail
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Bonjour à Pierrot et Martine 
Je vous souhaite un Joyeux 1er Mai avec bonheur et sante 
ainsi qu'à tous nos amis. 
Gros bisous 
Arlette 
PL : Merci Arlette,  
Que du Bonheur pour Toi et ta Famille 
Gros bisous 
Pierrot et Martine 
 
1/5/16 

 
Mail de Rose Garcia : 
Un brun de Muguet pour du bonheur toute l'année 
Bises maarifiennes 
Rose et Alain 
PL : Merci les Amoureux 
Que la Santé d'Alain puisse repartir au top !!! 
Gros bisous 
Pierrot et Martine 
 
Manu Muñoz 
JOYEUX PREMIER MAI A TOUS  
GROS BISOUS !!! 
PL : Merci Manu 
Nous vous souhaitons que du Bonheur 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot et Martine 
 
27/4/16 

 

Photo : José et Denise Pastor 
 
José Pastor (mail du 23/4) 
Salut Pierrot, 
Je viens tout juste de rentrer dans le Lien et j'apprends 
qu'Alain Macia vient d'être opéré. 
Peux-tu lui faire passer ce message, lui envoyer tous mes 
vœux pour un rétablissement rapide.   
Du courage, qu'il lui faut du temps et du repos, mais ça va 
vite passé.   
Qu'il profite pour se faire dorloter par Rose, pour lui faire 
apporter du thé avec de la menthe cueilli au Maarif et bien 
chaud dans son lit !   
Je lui souhaite de tout cœur une guérison  rapide.  
Ca va passer vite.  
Avec mes amitiés bien sincères 
José 
PL : Merci José pour Alain 
Un bon thé marocain : Hum et si en plus, du Maarif !!!!! 
Je transmets à Alain 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Maryse Duarte 
Quelque soit sa religion ou ses convictions, notre Pape 
François est un exemple  de la modestie. 
Il a changé le trône d'or pour une chaise en bois... quelque 
chose de plus approprié pour le disciple d'un menuisier. 
Il ne veut pas l'étole rouge brodée d'or, héritier de l'empire 
romain, ni la cape rouge... 
Il utilise les mêmes vieilles chaussures noires, pas le rouge 
classique. 
Il porte une croix en métal, pas de rubis, ni d'or, ni de 
diamants. 
Son anneau papal est en argent, pas en or, il est fait avec les 
2 alliances de ses parents. 
Il porte toujours le même pantalon noir sous la soutane, 
pour se rappeler qu'il est un prêtre comme les autres... 
Avez-vous découvert la 7e différence ? … 
Il n'y a pas de tapis rouge... Il n'est pas intéressé par la gloire 
et les applaudissements... 
 
Bises à tous Maryse et Juan 
PL : Merci les amoureux 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Les photos de Marseille et ses alentours sont sur le site : 
http://matmich.perso.sfr.fr/ 
 
Paule Bonnefont le  26/4/16 
PL : Est-ce que le mail de Paule n'a pas été piraté ?? 
Bizarre ses messages !! 

http://matmich.perso.sfr.fr/
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Réponse d'Arlette Clercq 
Bonjour Pierrot et Martine 
Hier, j'ai aussi reçu un mail de sa part bizarre.  
Je l'ai de suite prévenu. 
Elle vient de me confirmer que sa boîte mail a été piratée. 
Surtout ne pas répondre au mail ISABEL 4812 
Bisous à vous deux 
Arlette 
PL : OK : Donc Attention au piratage ... 
 
23/4/16 

 
Photo : Jacqueline Giangreco à Rosas 2015 
 
Rose et Alain Macia 
Mail à :  
Bonjour Cécile et Jean Michel Floro 
Je vous remercie pour ce joli message paru sur le site et 
croyez moi, cela nous touche beaucoup 
Bien sur qu’Alain va guérir et il va faire tout pour cela afin de 
se présenter en forme pour Rosas 2017 
Ce sont les aléas de la vie, une vie saine ne suffit pas, mais 
c'est vrai 
que lorsque cela arrive c'est un choc mais nous faisons face. 
Merci encore pour votre sollicitude 
Bises 
Rose 
PS : Nous remercions tous celles et ceux qui nous ont 
témoigné de leur sympathie et réconfort soit par tel ou mails 
Bises Maarifiennes 
PL : Alain, tu vois, le Maarif s'ouvre au monde, même aux 
Roches-Noires !! 
Rose va te dorloter ... 
Amitiés ++++ 
Bon rétablissement 
Pierrot 
 
Jacqueline Giangreco 
Bonjour Pierrot, 
Prenant ma retraite fin avril, et afin de ne pas se perdre de 
vue, je te communique ma nouvelle adresse émail : 
jacqueline...... 
Tél. 06 ...... 
Amitiés. 

Jacqueline Giangreco 
PL : Merci Jacqueline. 
Ceci est très important, faites comme Jacqueline, dès que 
vous avez une nouvelle adresse mail, communiquez-nous là ! 
Nous te souhaitons une très bonne retraite 
Nous te faisons de gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails de José Pastor 
 
21/4/16 

 
Photo : Bérangère Colombo, née Salerno 
 
PL : Je remercie tout les amis Maarifiens pour s'aider les uns 
et les autres 
Pierrot 
 
Lilyane Tutt 
Bonjour Bernard, 
Bob est a New York en ce moment, il ne revient que dans 
deux semaines donc  il ne sera pas possible de le contacter 
maintenant.  
Envoyez moi un email quand vos enfants seront de retour en 
France.  
Bob aura besoin des renseignements que j'ai addressé à 
Pierrot, également leur résumés (documents) en anglais.  
N'hésitez pas de me contacter si vous avez des questions. 
Je vous parlerai bientôt. 
Bonne journée, 
Lilyane 
PL : Encore Merci Lilyane, pour les enfants de Bernard Paris 
De gros bisous maarifiens 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
à Lilyane Tutt 
Bonsoir Lyliane 
merci pour votre réponse rapide 
Okay pour vous envoyer les renseignements 
Pierrot m 'avait déjà envoyé la liste 
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je vous dit a bientôt 
merci encore 
bonne soirée 
Amitié  
Bernard 
PL : Entre temps, nous avons eu un téléphone avec Bernard 
qui a envoyé à Lilyane un mail 
Comme on dit chez nous : Inch Allah .. 
Amitiés Maarifiennes à tous 
Pierrot 
 
Lilyane Tutt 
Bonjour Pierre, 
Bon, j'attendrai des nouvelles de Bernard.  
Mon ami Bob a beaucoup de contacts a Miami, là où il est né 
et vécu.  
Il était aussi au Maroc pendant les années 50-60 comme 
militaire et il a de très bons souvenir du Maroc. 
Bonne journée, 
Lilyane 
PL : Merci Lilyane 
Pour le moment, je n'ai pas de nouvelles de Bernard 
Gros bisous 
Pierrot  
 
Alain et Bérangère Colombo 
50 photos historiques et rares. 
Plusieurs sont très connues, d'autres beaucoup moins… 
PL : Voyez le pps ci-joint 
 
Nous avons reçu des mails de Manu Muñoz 
 
20/4/16 

 
Photo : Carte de Cécile et Jean-Michel Floro, pour Alain 
Macia 
 
Cécile Floro 
Pour Alain Macia : 

Avec pleins de grosses bises Maarifiennes,  
ainsi qu'a Rose 
PL : Merci Cécile, je transmets à Alain 
Voyez cette belle carte jointe, de Cécile 
Bisous 
Pierrot 
 
Un lecteur 
nous envoie le pps ci-joint. 
 
Louise Diamante 
nous cite une épisode peu glorieux concernant la France, 
l'Espagne et le rapatriement des "Pieds-noirs" en 1962. 
Nous avons retrouvé un texte sur Internet, mais on ne parle 
pas de Général Franco  : 
http://fresques.ina.fr/reperes-mediterraneens/fiche-
media/Repmed00023/avec-les-rapatries-d-algerie.html 
et http://www.persee.fr/doc/remi_0765-
0752_2001_num_17_3_1800 
etc ... 
 
Réponse de Louise Diamante : 
Merci Pierrot, textes très intéressants, ça fait partie de notre 
histoire. 
Bisous 
et aussi : 
Avec de l'humour, bcp de sincérité et d'émotion, Robert 
Castel raconte le drame dont il a été témoin en Mars 1962. 
Un peu long, mais ça vaut le coup de l'entendre et de 
comprendre comment les choses ont tournées au drame. 
https://www.youtube.com/watch?v=WGdHruIIZVw 
 
20/4/16 

 
Photo : Alain Macia en 1965 
 
PL : Le "Petit Marocain" a reçu ce matin un coup de fil 
d'Alain et de Rose Macia. 
Il parait que la "Vigie Marocaine" (Hèlène Ivars) était la 1ère 
informée, mais Hélène n'avait plus de pile pour annoncer la 
nouvelle jusqu'ici : Et le "Téléphone Arabe", à quoi sert-il ?? 

http://fresques.ina.fr/reperes-mediterraneens/fiche-media/Repmed00023/avec-les-rapatries-d-algerie.html
http://fresques.ina.fr/reperes-mediterraneens/fiche-media/Repmed00023/avec-les-rapatries-d-algerie.html
http://www.persee.fr/doc/remi_0765-0752_2001_num_17_3_1800
http://www.persee.fr/doc/remi_0765-0752_2001_num_17_3_1800
https://www.youtube.com/watch?v=WGdHruIIZVw
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Alain continue sa convalescence suite à son problème du 19 
Mars dernier. 
Il fait beaucoup d'efforts via la gym, le vélo et  Rose essaye 
de suivre son homme : 
Méfies-toi, Rose, Alain va retrouver les plaquettes de 
chocolat quand tu l'as connu en 1965, comme la photo jointe 
!!! 
Alain, mon frère, remets-toi vite, nous avons besoin de toi, de 
ton énergie, de ton sens de l'organisation, etc ... 
!! Zamma !! Alain, demande à Rose de te bichonner ....  
Pierrot 
 
Lilyane Tutt 
Pierre, 
Je viens de recevoir un email de mon ami Bob.  
Il dit qu'il essayera de les aider, il a besoin d'un peu 
d'information : 
Leurs noms et prénom 
Parlent-ils l'anglais ? 
Quels sont leurs âges ? 
Où habitent-ils en France 
Leur email  
Leur mobile# 
Leurs degrés, (leurs niveaux scolaires, leurs diplômes) sont- 
ils dans la profession qu'ils aimerez suivre ? 
Pour l'immobilier ils leur faudra une licence américaine qu'ils 
pourront obtenir une fois ici après avoir étudier toutes les 
lois et faire un examen. 
Je te parlerai plus tard. 
Lilyane 
PL : Merci Lilyane de ton investissement pour les enfants de 
Bernard Paris. 
Personnellement, je n'ai pas tous ces renseignements, mais 
je vais transmettre ton mail à Bernard, afin qu'il te réponde 
au plus vite. 
Encore Merci de t'occuper de ce cas. 
Au lecteur de notre site, je rappelle que Lilyane est née 
Benazeraf, habitait rue du Mont D'or, avec ses frères Simon, 
Maurice et Albert, au Maarif. 
Bisous Maarifiens 
Lilyane, toutes nos amitiés à ton époux, Charles. 
Pierrot 
 
20/4/16 

 
Photo : Rosas 2016 : Alain Macia, Pierrot, Rose, José et 
Manu 
 
PL : Nous avons appris que notre ami Alain Macia s'est fait 
opéré récemment. 
Nous lui souhaitons une bonne convalescence. 
Que Rose puisse l'aider à surmonter cette dure période. 
Alain, nous te faisons de gros bisous 
Amitié, notre Copain. 
Bizzzz 
Pierrot 
 
Victor Guarino 
Longue vie !!!   
En bonne santé.....  et  sans maladie très grave........ 
PL : Victor nous envoie un pps sur nos habitudes nuisibles ... 
Merci Victor 
Bises à la Famille Guarino 
Pierrot 
 
19/4/16 

 
PL : Suite des mails pour les conseils aux enfants de Bernard 
Paris, donnés par les amis Américains du Maarif 
 
Lilyane Tutt 
Bonjour Pierre: 
Je viens de transférer ton email a Bob qui vit à Miami et je te 
remettrai son message de retour dès qu'il le fait 
Quels sont les noms de ce jeune couple ?  
Parlent-ils l'anglais? 
Donne leur, nos emails et numéros de téléphone dans le cas 



HISTORIQUE DES MESSAGES DU SITE DES COPAINS DU MAARIF du 1/4/ au 30/6/2016 

 
 

38 

où ils ont besoin de quelque chose. 
Ne pas hésiter à nous contacter : 
Etre dans un pays étranger,sans contact est un peu 
effrayant. 
Bonne semaine, 
Lilyane 
PL : Merci Lilyane de ta gentillesse. 
Je ne connais pas le nom de famille des enfants de Bernard, 
sachant que c'est sa fille Floriane est l'épouse. 
Je pose la question à Bernard et je lui demande de te 
répondre aussitôt. 
En tout cas, MERCI beaucoup à tous nos amis américains et 
Maarifiens. 
C'est super !!! 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
Merci, Merci, Merci les maarifiens installés aux Etats Unis 
Josiane, Marie-Thérèse, Sylviane,  Lilyane, Maurice : 
J'espère que je n'oublie personne ! tu me diras Pierrot ! 
Merci pour vos réponses très rapide et qui serviront j 'en 
suis sûr ! 
Également merci a toi Pierrot  
j ai  beaucoup apprécié cette solidarité spontanée ! 
Cordial salut maarifien à tous  
PL : Avec Plaisir Bernard 
Bonne chance à ta Famille 
Amitiés des Copains 
Bises à Lisa 
Pierrot 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour Pierrot 
En réponse à votre lettre au sujet de ce jeune couple voulant 
s'installer aux USA et particulièrement en Floride.  Comme 
vous le savez je vis en Californie depuis 1963 et ne suis allée 
en Floride qu'en vacances, il y a de nombreuses années.   
Bien entendu comme partout ailleurs, la vie, et comme le dit 
aussi Maurice, a beaucoup changé.   
Je regrette de ne pouvoir leur donner des informations sur la 
Floride mais je crois que le taux de la vie est plus élevé en 
Californie. 
Enfin je leur souhaite bonne chance dans leur nouvelle 
aventure et une belle réussite. 
Bonjour aux Copains  
Sylviane 
PL : Merci Sylviane pour ta réponse. 
Bernard sera content d'avoir autant de réponses, afin de 
conseiller sa fille et son gendre, pour un boulot aux USA. 
Nous te faisons de grosses bises Maarifiennes 
Pierrot 
 
Maurice Benazeraf 

Hello Pierre.  
Nice to hear from you.  
Well, it's good to know that this couple wants to move to 
the USA. Florida is a very nice state to live in. The climate, 
aside from the occasional hurricane, is very good most of the 
year. Unfortunately, we live in Texas and don't know much 
about Miami, although we did vacationed there some years 
ago. Not wanting to disappoint or discourage them in any 
way, life in America is not what it was 40 years ago when we 
moved in. Life then was much easier. Today, hard work is 
what is needed from anyone wanting to succeed. There is 
work in America if one is not too demanding. What is very 
important is the language. I hope for them that they do 
speak English because American are not too lenient if you 
don't speak their tongue. My wife and I found out first hand 
when we moved in 72. The first year was very, very hard, but 
we did not give up. So, I assume this couple is young and not 
afraid of hard work, then they should make it. What helps is 
having relatives or friend living in the same area, if anything, 
for support. If I can help in any way, please let them know. 
Salut. 
Pierre, je m'excuse d'utiliser l'Anglais, mais mon Français te 
rappellera le "petit nègre" d'Afrique. 
     
Traduction Française : 
Bonjour Pierre.  
Agréable de recevoir des nouvelles de vous.  
Eh bien, il est bon de savoir que ce couple veut se déplacer 
en USA.  
La Floride est un état très agréable pour vivre dans. Le 
climat, à part de l'ouragan occasionnel, est la très bonne 
majeure partie de l'année. 
Malheureusement, nous vivons au Texas et nous ne 
connaissons pas beaucoup de Miami, bien que nous ayons 
passé les vacances là il y a quelques années.  
Ne voulant pas décevoir ou les décourager en aucune façon, 
la vie en Amérique n'est pas ce que c'était il y a 40 ans 
quand nous nous sommes déplacés aux USA.  
La vie était alors beaucoup plus facile.  
Aujourd'hui, le travail acharné est ce qui est nécessaire pour 
quelqu'un voulant réussir. Il y a le travail en Amérique si on 
n'est pas trop exigeant.  
Ce qui est très important est la langue. Je les espère qu'ils 
parlent l'anglais parce que l'Américain n'est pas trop clément 
si vous ne parlez pas leur langue.  
Ma femme et moi avons eu des difficultés, lorsque nous 
nous sommes arrivés en 72.  
La première année était très, très durement, mais nous 
n'avons pas renoncé.  
Ainsi, je suppose que ce couple est jeune et pas ayant peur 
du travail acharné, alors ils devraient réussir.  
Ce qu'il faut, ce sont des amis  vivant dans la même zone, le 
cas échéant, pour l'assistance.  
Si je ne peux les aider, qu'ils me le fassent savoir. 
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Salut 
Maurice 
PL : Merci beaucoup Maurice de ton mail que je vais 
transmettre à Bernard. 
Oui, c'est dur de vivre dans un autre pays, mais il faut savoir 
que la "Bonne étoile" est toujours là. 
Merci de ta gentillesse 
Amitiés Maarifiennes 
Pierrot 
 
Thank you very much Maurice of your e-mail which I am 
going to transmit to Bernard. 
Yes, it is hard to live in another country, but it is necessary to 
know that the " Good star " is always there. 
Thank you for your kindness 
Friendships Maarifiennes 
Pierrot 
 
Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot et amis, 
Pour répondre à Pilou et Bernard Paris, compliments à leurs 
enfants pour avoir obtenu leur visa d'entrée. 
Je réalise qu'ils ont l'intention de s'établir en Floride.  
Comme je suis moi-même en Californie, je n'ai aucune idée 
des conditions de travail en Floride,  question importante. 
Je peux dire qu'ici la location d'appartement est élevée, le 
coût de la vie, le prix de l'essence, sont abordables.  
Mais bien sûr, il faut travailler. Le salaire de base légal est de 
$ 7.25 – une misère -. En Californie, il est de $ 10.00 (pour 
les petits boulots, les serveurs, aides dans les restaurants 
etc.. ) le Gouverneur vient de signer une loi pour une 
augmentation, le salaire atteindra $ 15.00 en …..2022.  
Avec une augmentation de $ 1.00 par an. Ce sera le même 
problème. Je parle ici de salaire minimum. 
Par exemple, une aide ménagère peut gagner (sous la table) 
$ 20.00 et plus de l'heure. Les jardiniers, presque autant. Et 
pas toujours des « experts ». 
Parlent-ils l'anglais ? Ce qui serait un avantage. Et l'espagnol 
est un plus, ici comme là-bas. 
Nous-mêmes, par la force des choses, nous l'avons appris « 
sur le tas ». Nous avons trouvé de l'emploi en rapport avec 
notre expérience et petit à petit, tout s'est bien passé, nous 
avons réussi notre vie (50 ans !). 
Je leur souhaite du courage et de la persévérance. Il faut 
prendre le temps. 
Je regrette de ne pas pouvoir les aider davantage et j'espère 
que nos amis américains leur en diront davantage. 
Bonne chance, 
Amicalement,     
Marie-Thérèse Galindo-Chocron (Californie)  
Bonjour Marie-Thérèse, 
Merci beaucoup de ta réponse. 
Oui, c'est dur de s'installer dans un pays étranger, mais, 
lorsqu'on est jeune, cela va mieux !! 

Nous leur souhaitons bonne chance 
A + 
Pierrot 
 
Josiane Galindo 
merci à toi Pierrot.. 
Si je peux aider cela me fait plaisir.... 
Je n'ai pas connaissance de ce film "Measure of a Man" mais 
si j'ai l'occasion je ne manquerai pas de le voir. 
Amitiés a tous... 
bisous. 
Josiane 
PL : Josiane,  
Le film 'La loi du marché" est très dur à voir : c'est un homme 
"mur" qui recherche du travail aujourd'hui !!! 
Misère !! 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Vincente Gil 
Bonjour Pierrot, 
Je ne sais pas si tu as déjà lu ce texte ou si il est déjà paru sur 
le site.  
Ce prêtre a eu raison de mettre en avant toutes les actions 
positives de l'Eglise et de ses prêtres sans renier ce qui fait 
scandale depuis un certain temps. 
Meilleures pensées maârifiennes à tous. 
PL : Merci Vincente de ton mail. 
Sur notre Site, nous avions diffusé cette lettre du prêtre, le 
jeudi 24 Mars. 
Encore Merci 
et Gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
18/4/16 

 
Photo des Maarifiens installés aux USA. 
Il manque la photo de Walter Caradona, que je n'ai pas 
 
Bernard Paris 
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S L C  salut les copains ! 
Ma fille et son mari partent cette semaine, 15 jours  à Miami 
pour régulariser leur situation  : en effet sélectionnés  dans 
le cadre "de la carte verte ", ils n'ont plus besoin de visa pour 
bosser  aux Etats Unis ! 
Ils comptent  ensuite s installer aux Etats Unis (Miami) en 
août. 
Tous les 2  sont diplômés école supérieure de commerce  
Lui cherche dans l' immobilier de bureau (de préférence)  et 
elle dans l'événementiel. 
Mais il est fort possible qu'avant ils soient obligés  d' avoir 
des jobs moins rémunérateurs (genre petits boulots) même 
partiellement le temps de trouver  ! 
voilà je me disais qu il y a peut-être des maarifiens installés 
dans le coin qui pourraient leur filer "des tuyaux" ! 
Si c'est le cas merci par avance  
Bises à vous deux et salutations à tous les maarifiens! 
PL : OK Bernard 
je vais insérer ton texte au plus tôt ce soir 
Bon courage aux futurs américains 
Bises à Lisa 
Pierrot 
PL : Des Maarifiens veulent s'installer aux USA 
Mails aux Maarifiens qui habitent aux Etats-Unis : 
Martine et Maurice Benazeraf, Walter Caradona, Julian 
Correa, Josiane, Marie-Thérèse et Sylviane Galindo, Charles 
et Lilyane Tutt 
Salut les Américains, 
Je me permets de vous envoyer ce mail. 
Nos amis, Pilou Paris et Bernard Paris ont leurs enfants qui 
vont s'installer aux USA. 
Est-ce que vous avez des conseils à leur donner SVP ? 
Merci d'avance 
Gros bisous Maarifiens 
Pierrot Lacroix 
 
Lilyan Tutt 
Bonjour Pierre: 
Comment allez vous ? 
J'espère que vous restez en bonne santé et toujours positif. 
J'habite Columbia dans Le Missouri qui est à environ 2150 
km donc je n'aurai pas le plaisir de faire grand chose, 
cependant je vais traduire et transférer votre email à des 
amis qui habitent Miami et on verra. 
Si ce couple décide de passer un  peu de temps dans le 
Missouri, nous serons enchanter de les héberger pendant 
quelque temps, nous avons de la place et aimerons bien la 
company.   
Grosses bises,  (excuse mon français et orthographe) 
Lilyane et Charles  
PL : Merci Lilyane de ta réponse pratiquement immédiate : 
C'est formidable Internet !!! 
Je transfère ta réponse à la Maman et au Papa qui vont être 
ravi. 

 
Avec Rose et Manu, nous commençons à parler de Rosas 
2017 : Ce sera de nouveau la fête de se retrouver. 
Avec Martine et tous les Maarifiens, nous vous remercions et 
nous vous faisons de gros bisous. 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
Re salut Pierrot  
Juste 2 précisions 
: Floriane  n'est pas la fille de Pilou mais de Chantal ma 2eme 
! mais c'est pas grave  !! 
et leur plan pour l'instant c'est Miami  uniquement ! 
Voilà 
Merci fils pour tout ce que tu fais 
Bises 
PL : Tu vois Bernard, les Maarifiens sont prêts à aider 
Floriane. 
Désolé pour la Maman, Chantal 
Bonne chance à tous 
Pierrot 
 
Josiane Galindo 
Pierrot et tout le monde.... 
Je viens de lire ton message au sujet des "Maarifiens" qui 
veulent s'installer aux USA... 
Etant donné que je suis assez loin de la Floride, je ne peux 
vraiment pas donner des tuyaux sur le mode de vie, ou 
emploi pour cet état.... la seule chose que je propose c'est 
de chercher sur le site... 
http://www.france-amerique.com/ 
le bureau est situé à San Francisco, mais il donne pas mal de 
renseignements sur la vie et boulot aux USA en général... 
J'espère que cela les aidera un peu. 
Je leur souhaite bonne chance et de trouver ce qu'ils 
désirent en venant s'installer aux USA... 
Amitiés à tous et bisous.... 
Josiane Galindo. 
PL : Merci Josiane de cette prompte réponse : 
Le téléphone arabe fonctionne bien !!! 
Je vais transmettre ton mail à Bernard. 
Nous te faisons de gros bisous 
Bizarre comme coïncidence : dans le site France-Amérique, 
on parle de Vincent Lindon et son film "La loi du Marché" ou 
"The Measure of a man" : je viens juste de le voir : Très dure 
réalité ... 
Gros bisous 
Merci Josiane de ta fidélité au site. 
Pierrot 
 
Nous avons reçu des mails d'Arlette Clercq, José Pastor 
 
16/4/16 

http://www.france-amerique.com/
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Photo : Rue du Jura en 2011 : 
Martine, Ghislaine, André, Michèle et Jeannot 
 
Jackie Gardey 
Bonjour Pierrot, 
Concernant notre Eglise, même les marocains s'interrogent 
et ont de la peine de voir leur complexe dans cet état. 
Voir un commentaire sur Facebook : 
complexe culturel Zefzaf du mâarif rue du Jura. 
Bon week-end et gros bisous à tous et à toutes 
Jackie 
P.S. je viens de trouver un article sur la rue du Jura hâtant du 
18 mars 2015 : 
 
Par Naima Cherii                 
Publication : 18 mars 2015 
La célèbre rue piétonne du quartier Mâarif sera ouverte à la 
circulation dans un seul sens. Un espace pour les piétons 
sera maintenu sur une largeur de 9 m. 
Au Conseil de la ville de Casablanca, on a enfin compris que 
le piéton avait des droits! Aussi, les élus se penchent 
aujourd'hui, sur le cas épineux des rues piétonnes. «Il faut 
un plan de réhabilitation des rues piétonnes. Celles-ci sont 
toutes dégradées et constituent un vrai calvaire pour les 
usagers et les commerçants», soulignent une source proche 
du dossier. De fait, les rues piétonnes de Casablanca, qui 
étaient autrefois de vrai fleuron urbain (rue Prince Moulay 
Abdellah, rue du Jura etc..), sont aujourd'hui complètement 
délabrées, sales, mal fréquentées et squattées par les 
marchands ambulants. Les magasins ont presque tous mis la 
clé sous le paillasson.? Et le soir, ces rues sont de vrai 
«coupe-gorges». Dans un premier temps, c'est la rue du 
Jura, au Mâarif, qui va bénéficier d'un plan de réhabilitation.  
Les travaux devraient être entamés dès le déblocage du 
budget nécessaire pour son réaménagement. Cette rue sera 
re dessinée selon un nouveau concept, lequel prend en 
compte la vie piétonnière et la circulation des voitures. Elle 
sera ouverte à la circulation automobile dans un seul sens, 
mais seulement sur 6 m.  
Un espace pour les piétons sera maintenu sur une largeur de 
9 m.  Dans le cadre du réaménagement de la rue de Jura, il 
est prévu de restaurer le centre commercial, dont les 
magasins sont à l'abandon. Le chantier, qui devrait être 

lancé dans les mois à venir, portera aussi sur la réhabilitation 
du complexe culturel Zefzaf.  
Ce complexe, qui est aujourd'hui dans un état de 
délabrement très avancé, devrait ainsi retrouver son lustre 
d'antan. Les études relatives aux travaux de sa réhabilitation 
ont déjà été finalisées.  
Cette nouvelle expérience connaîtra-t-elle le succès qu'on lui 
prédit? «C'est une approche qui va favoriser la mixité des 
activités. Nous allons aménager cette rue de sorte que les 
gens puissent sentir qu'ils sont dans un espace piétonnier 
agréable, sans qu'ils soient obligés de subir les désagréments 
des activités qui nuisibles», explique le président de 
l'Arrondissement de Mâarif, Omar Farkhani. Et le 
responsable d'ajouter: «L'intérêt de la circulation est qu'elle 
va re dynamiser les commerces de la zone qui sont 
aujourd'hui fermés, sachant que tout le travail qui y sera 
effectué consiste à répondre à la volonté même des 
habitants, lesquels nous ont adressé des plaintes sur l'état 
désolant de la rue».  
La nouvelle de la restauration de la rue du Jura ravira 
certainement les riverains et l'ensemble des Casablancais.   
PL : Merci Jackie 
De Gros Bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
15/4/16 

 
Photo : Romy Schneider : Voyez le pps de José dans les 
diaporamas 
 
Josiane Galindo 
Pierrot famille et la famille du LIEN... 
Quel chagrin lorsque ce matin, j'ai ouvert le LIEN et je vois 
notre Belle Eglise - ce qu'il en reste - je n'ai pu m'empêcher 
d'en avoir les larmes aux yeux... que c'est triste - très triste -  
Quand on recule au passé et les souvenirs qui reviennent où 
l'on se retrouvait pieusement et avec grand respect dans 
cette Belle Eglise...  
Encore un souvenir de notre cher quartier qui va 
s'estomper... 
Heureusement que nous avons eu cette chance de naître et 
vivre nos belles années dans ce beau quartier qui reste 
accroché dans notre coeur.  
Ainsi va la vie, n'est ce pas? 
Les dernières nouvelles de mon frère Antoine Galindo... sa 
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santé se maintient, malgré la difficulté pour marcher et 
supporter le corset pour sa colonne vertébrale... 
Il n'a pas beaucoup de mémoire pour le présent, mais par 
contre lorsque nous retournons aux souvenirs du Maarif, il 
se souvient de tout... alors nous discutons beaucoup et cela 
nous fait plaisir évidemment.. 
Il a perdu beaucoup de poids, et devenu très frileux... avec 
l'age les choses ne s'arrangent pas si facilement... 
Voila j'espère que ce message te trouvera Pierrot ainsi que 
ta famille en bonne santé.... 
Comme toujours Grand Merci pour ton dévouement et ceux 
qui t'aident a "nous" garder informes.... 
Bisous et Amitiés à tous et toutes... 
Josiane Galindo 
PL : Merci Josiane de tes nouvelles. 
Et oui, ainsi va la Vie : ce n'est pas notre pays : Les 
Casablancais sont chez eux ! 
Merci des nouvelles de ton frère Antoine. 
Merci de maintenir le lien avec le Site. 
Ici, la Vie continue : Nous demandons que la Paix soit au 
rendez-vous ... 
Je te fais de gros bisous Maarifiens; 
Pierrot 
 
Réponse casi immédiate de Josiane : 
Merci Pierrot de ton gentil message... 
J'ai imprimé la photo de notre Belle Eglise d'antan et celle de 
maintenant, cela me déchire le coeur... mais comme tu dis 
les "Casablancais" sont chez eux... 
Amitiés et bisous... 
Josiane 
PL : Vive Internet !! 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Bernard Paris 
A propos de notre Eglise : 
Vu l'état des lieux sur la photo, je ne pense pas du tout  que 
ce soit des travaux pour aménager un accès handicapés ! 
Voir  vitraux cassés etc... c'est plutôt  laissé à l 'abandon en 
vue  peut être d'une démolition ; je sais pas .... 
c'est bien triste ! 
ciao  et re-bises 
PL : Merci Bernard 
A + 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Une lettre du député Serge Grouard : 
Voyez le fichier attaché. 
 
Nous avons reçu des mails de José Pastor 
13/4/16 

 
Gilbert Heredia 
Nous envoie plusieurs fichiers afin de compléter nos photos 
du Trombinoscope (pour les photos de François Perez) et 
pour réduire la taille "limitée" de notre site (4ème trimestre 
2015, en fichier "pdf"). 
PL : Merci GiGi de ton travail, malgré tes soucis de santé. 
Bises à Nicole 
Amitiés des Copains du Maarif 
Pierrot 
 
Sylviane Galindo 
Bonjour Pierrot, 
Je viens tout juste de faire un petit tour sur le site des 
"Copains" et c'est avec un coup au coeur que je vois dans 
quel triste état, est ce qui reste de notre chère Eglise St-
Antoine de Padoue 
.....quel malheur... j'en les larmes aux yeux! 
Quand on sait ce qui se passe dans le monde et quand, par 
les messages que je reçois des amis  et familles qui sont en 
France, toutes les mosquees que l'on construit la bas.... enfin 
je suppose que ce que je reçois de la bas est vrai.... ou va-
t'on.... 
Enfin je voulais tout simplement vous laisser savoir combien 
cela m'a fait de la peine. 
Comme toujours merci pour le travail que vous effectuez 
pour nous tenir au courant de ce qui se passe aux 4 coins du 
monde ou sont éparpillés les anciens de notre Cher Maarif. 
Affectueusement a tous,  
Sylviane  
PL : Merci Sylviane, 
Tu as réagis de suite (mail du 12/4) à cette photo très triste 
de notre "Belle Eglise du Maarif" !! 
C'est sûr, le Maroc appartient au Marocains, mais le 
patrimoine .... 
Prions pour le message de Paix du Seigneur soit entendu par 
toute la Terre. 
Sylviane, nous te faisons de gros bisous Maarifiens. 
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Pierrot 
 
Bernard Paris 
Salut les zamis !! 
Cécile m'a devancé en t 'envoyant la photo récente de notre 
église !! 
J 'étais sur le point de le faire. 
Grosse discussion sur facebook dans le groupe "nous les 
maarifiens" animé par Marie -Lou Follana 
Tout le monde est outré et triste enfin presque tout le 
monde ! 
Je pense que tous les maarifiens doivent savoir car pour 
nous c'est un symbole cette église ! 
Voilà à plus tard  
Bises à vous deux et amitié maarifienne à tous ! 
PL : Merci Bernard 
et oui, c'est bien triste, ces travaux qui ne finissent pas ! 
On m'avait dit, que l'administration cassait les escaliers, afin 
de faire une pente pour les handicapés ... 
Bernard, profites du soleil et de la retraite. 
Fais de gros bisous à Lisa. 
Pierrot 
 
Maryse Duarte 
Près de 7'000 chrétiens à genoux : 
http://www.citoyens-et-francais.fr/2015/10/grand-silence-
mediatique-pourquoi-pres-de-7-000-catholiques-a-genoux-
dans-la-rue-a-paris.html 
 
Manu Muñoz 
Réaliste et sincère : 
https://www.facebook.com/1474123948/videos/102087968
51026641/ 
 
Icône de la Vierge Marie 
L'Icône pèlerine est de passage chez toi. 
Nous avons prié ensemble, elle est repartie et voilà 
qu'aujourd'hui, elle arrive chez toi .... 
Que tu y croies ou non, en faisant suivre cette image, la 
Vierge Marie voyagera de maison en maison, de foyer en 
foyer, de bureau en bureau, d'ordinateur à ordinateur..  
Elle finira bien par arriver chez quelqu'un qui aura besoin 
d'elle...  
Notre Sainte Marie parcourt le monde entier en emportant 
nos soucis avec elle. 
Je te l'envoie, ne la retiens pas.. 
Aide-la à continuer son chemin pour porter secours aux 
autres. 
Bon voyage Sainte Vierge Marie, 
Protège-nous. 
 
Nous avons reçu des mails de Louise Diamante, Armand 
Duarte 

 

11/4/16 

 
Photo : Eglise du Maarif au 9 Avril 2016 !!! 
 
Cécile Floro 
Je ne donne pas souvent de nouvelles, mais tous les jours je 
fais mon tour sur le site. 
Ces derniers temps impossible à ouvrir mon courrier. 
Pierrot une amie m'a envoyé cette photo prise le 9 Avril 
2016. 
Je voulais la partager avec vous tous 
Grosses bises à tout le monde  
PL : Mon Dieu 
Que Pasa dans ce monde ! 
Notre Belle Eglise de Saint Antoine de Padoue !!! 
Notre Patrimoine ... 
Merci Cécile de ton envoi. 
Merci à ton amie. 
Bises Maarifiennes à tous 
Pierrot 
 
10/4/16 

 
PL : A propos du diaporama du 9/4 sur : 
"L'eau qui coule ne revient pas" 
voici des commentaires : 
 

http://www.citoyens-et-francais.fr/2015/10/grand-silence-mediatique-pourquoi-pres-de-7-000-catholiques-a-genoux-dans-la-rue-a-paris.html
http://www.citoyens-et-francais.fr/2015/10/grand-silence-mediatique-pourquoi-pres-de-7-000-catholiques-a-genoux-dans-la-rue-a-paris.html
http://www.citoyens-et-francais.fr/2015/10/grand-silence-mediatique-pourquoi-pres-de-7-000-catholiques-a-genoux-dans-la-rue-a-paris.html
https://www.facebook.com/1474123948/videos/10208796851026641/
https://www.facebook.com/1474123948/videos/10208796851026641/
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Pilou Paris 
Coucou Pierrot 
C'est très beau et je cautionne. 
D'ailleurs, demain matin, je m'envole (Si Dios quiere) , via 
Seville, puis Tenerife, revoir les Frangins après de trop 
longues années. 
Je vous BICSSSSSSSSS 
Pilou 
PL : Nous aussi Pilou, nous t'embrassons 
Passes le Bonjour aux Maarifiens des îles !!! 
Bises 
Pierrot 
 
Andre et Ghislaine Belviso 
Il est Magnifique et plein de Sagesse. 
De gros Bisous à Vous Deux. 
André Ghislaine 
PL : Merci les Amoureux de Roquebrune sur Argent. 
Bizzzzz 
Pierrot 
 
9/4/16 

 
Photo : Victor et Ada Guarino 
 
Victor Guarino 
Bonjour je me permets de vous envoyer cette vidéo qui 
pourra peut être a mon avis nous servir un jour pour sauver 
une vie d'une personne faisant un AVC. 
https://www.youtube.com/watch?v=wR6q6B46DWo&featur
e=youtu.be 
 
Je vous dédis ce diaporama ci-joint 
Je vous aime 
Pierrot : "L'eau qui coule ne revient pas" 
 
Nous avons des mails de Louise Diamante, José Pastor 

 

8/4/16 

 
Sainte Thérèse 
Difficile de croire aux miracles ?  Peut-être !                             
 
Là au moins vous ne prenez aucun risque si ce n'est de vous 
sentir bizarre en faisant une prière !  
Si cela peut vous protéger, alors j'aurai fait une bonne 
action  !   
Ceci vous démontrera à quel point la prière est puissante.  
Regardez la photo, lisez la prière, faite un vœu puis relisez la 
prière.  
Sainte Thérèse est connue comme la Sainte des petites 
choses, c'est à dire qu'elle croyait que les petites choses de 
la vie devaient être bien faites et avec beaucoup d'amour ... 
Elle est représentée par des roses. 
Que tous ceux qui reçoivent ce message soient bénis.  
Rappelez-vous de faire un vœux avant de lire la prière. C'est 
tout ce que vous avez à faire. Il n'y a aucun document joint. 
Partagez simplement ceci avec d'autres et regardez ce qui 
arrive le quatrième jour. Désolé que vous ayez à transmettre 
ce message mais, SVP, essayez de ne pas briser cette chaine.  
Les prières sont un des plus beaux cadeaux gratuits que nous 
recevons 
Lisez la prière qui suit. 
Prière de Sainte Thérèse  
Puisses-tu avoir la paix intérieure aujourd'hui.  
Puisses-tu avoir la certitude que Dieu t'as placé exactement 
où tu devais être. 
Puisses-tu ne pas oublier les possibilités infinies qui 
émanent de la foi.                                       
Puisses-tu utiliser ces cadeaux que tu as reçus et transmettre 
l'amour qui t'a  été donné.   
Puisses-tu être heureux de savoir que tu es un enfant de 
Dieu.. 
Laisse cette présence s'enfoncer jusqu'au fond de toi, 
permet à ton âme de chanter. 
Danse, glorifie, aime.  
C'est là pour chacun de nous.  

https://www.youtube.com/watch?v=wR6q6B46DWo&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=wR6q6B46DWo&feature=youtu.be
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Cet ange t'est envoyé.                   
Crois-y 

 
6/4/16 

 
 
Photo : Les Parents : Isabelle Rizo-Galindo, Antoine Galindo 
et les enfants : Marie-Thérèse et Antoine  
 
Marie-Thérèse Galindo 
Bonjour Pierrot, 
J'espère que tu vas bien. 
Ici, on se maintient. 
Je te fais suivre une vieille photo de famille, qui ne te dira 
pas grand chose !!! pas plus qu'à beaucoup de nos amis. 
Elle doit dater de Juin 1941, à la fin de l'année scolaire, lors 
de la fête que l'Ecole du Maarif présentait, soit au Théâtre 
Municipal, soit au Cinéma Monte-Carlo (où ailleurs ?) je ne 
me souviens plus. 
Il y a Maman, Isabelle Rizo-Galindo, Papa, Antoine Galindo 
(il portait l'uniforme : il avait été engagé dans la Défense 
Passive pendant la guerre), 
mon frère Antoine, en costume de marquis et moi-même, 
en costume (je crois, d'oiseau - ah ah ah !!!!).  
Peut-être certaines camarades d'école se souviendront. 
Tu en feras ce que tu voudras ; si le cœur te dit, tu peux la 
publier. 
Merci d'avance. 
Amitiés, 
Marie-Thérèse Galindo Chocron (Californie)  
PL : Très beau souvenir ! 
Vive la Famille 
De gros bisous Maarifiens 
Pierrot 
 
Arlette Thomas 
Bonjour  Pierrot et Martine 
Peux-tu mettre sur ton lien cette affiche sur Rosas 
Nous serons très heureux d'accueillir tous les maarifiens , 
Casablancais de tout âge, ce qui n'empêchera pas d'aller 
aussi à  Rosas 2017. 

Merci et gros bisous 
bonne journée 
à bientôt 
Arlette 
PL : Salut Arlette et Christian, 
Cela nous fera plaisir de se revoir à Rosas 2017. 
Gros bisous 
Pierrot 
 
Louise Diamante 
Nous envoie un lien internet sur un musulman qui nous 
interpelle. 
Si cela vous dit, tapez sur votre moteur de recherche : "Frère 
Rachid". 
Vous serez surpris par les paroles de ce Marocain. 
 


